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MENSAGEM PARA HOJE                                                                                                                                         1 de Maio  

 Dia Mundial do Trabalho 
 
 

 
 

DEUS E COMPANHEIRO DE TRABALHO 
 

uando você ouve alguem dizer que é 
“servo de Deus“ que tipo de 
relacionamento você acredita que ela 
tem com o  Ser Supremo? Servo, na 

sua cultura familiar é um tipo de 
empregado. Trabalhor sem vez, sem voz. 
Está ali para servir. Se está alegre ou triste, 
satisfeito ou insatisfeito o problema é dele. 
Então a natureza desse relacionamento com 
o Ser supremo é frio, sem afeto, sem 
respeito, sem consideração. Essa é a 
conclusão lógica. E quando você pensa no 
trabalho então? Ele lhe parece apenas um 

meio de ganhar o minimo para sua subexistência. Será que em alguns casos, ou no seu caso, seu trabalho tem  
o valor de uma maldição, de um destino maldito? 
 
Os antigos gregos e romanos consideravam o trabalho como um mal  necessário. Diziam que quem trabalha é 
quem não tem liberdade. Quem já ouviu falar que servo tem descanso, férias, fundo de garantia e 13°  salário?  
Ouça o que Cristo Jesus fala a respeito do trabalho. “O meu Pai trabalha até agora, e eu trabalho também“1  O 
trabalho não é uma maldição, mas o exercicio das capacidades que você tem. Parte de sua realização como 
pessoa se reflete no seu trabalho. 
 
Mas jesus também disse que o trabalho para Deus é diferente do que se imagina: Ele disse: “O trabalho, do ser 
humano para Deus, consiste em crer naquele que Ele foi enviou.”2 Trabalhar para Deus é conhecer Aquele que 
foi enviado para reconciliar a criatura com o ₢riador. Percebe que é um relacionamento? Conhecer é muito 
mais que ter informações. Conhecer é ter experiência de vivencia com outro. 
 
Você pode pensar: Tudo bem, Deus trabalha. O meu trabalho para Ele é conhecer a pessoa de Cristo no meu 
dia a dia. Mas eu ainda sou servo. Pois é, Jesus acrescentou: “Já não vos chamo servos, porque o servo não 
sabe o que faz o seu senhor; mas eu chamei-vos amigos, porque tudo quanto ouvi de meu Pai vos dei a 
conhecer.“3 
 
Faça as contas: Deus trabalha junto com você. Vocês se conhecem assim.   Por Jesus, Deus chama chama você 
de amigo. O que isso muda em toda sua perspectiva de trabalho Converse comigo a respeito. 
 
 

• Essa mensagem responde a pergunta: Com qual perspectiva você trabalha para Deus Pai? 
• Aplicação para sua vida: Tenha claro que suas atividades de trabalho hoje é uma parceria com 

Deus Pai. 
 

 

                                            
1 João 5:17 Este evangelho escrito entre  80-90 dC  pelo apóstolo João no estilo  é reflexivo e cheio de imagens e figuras  organiza sua 

mensagem enfocando sete sinais que apontam para Jesus como Filho de Deus.   
2 João 6:29 Ibidem  
3 João 15:15 Ibidem  

Q 
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MENSAGEM PARA HOJE                                                                                                                                        2 de Maio 

 Dia do Taquígrafo 

 Dia Nacional do Ex-Combatente da FEB  
 
 
 

ÓTIMO EMPREGO E PÉSSIMO SALÁRIO 
 

rago para você uma questão interressante para avaliação: Voce gosta do seu emprego ou do seu salário? 
Eu lhe pergunto isso porque tem gente hoje que detesta o emprego, mas trabalha porque precisa do 
salário. Se você esta no grupo dos que gostam do emprego e por isso agüentam o salário irrisório que 

bom! Há os felizardos que gostam do trabalho e do salário.  Maravilha, não é? 
 
Existe um emprego que todo mundo gosta.  Ele é agradável porque é natural, fácil! As pessoas trabalham todo 
o tempo, sem descanso. Será que você tem lugar neste emprego? Me refiro ao pecado, isto é á rebelião contra 
Deus Pai. Tem atividade mais fácil e natural do que pecar contra Deus?  Todos os seres humanos gostam desse 
emprego.  Uma pandemia pode exigir que muita gente fique sem emprego. Mas para o pecar não há tempo 
ruim. O ser humano trabalha em qualquer lugar de qualquer modo. O único problema é o salário! 
 
O salário pago pelo pecado é a morte.4 Aqui reside o problema. Todos querem e gostam de pecar, mas quem 
gosta de morrer? A morte física é somente uma expressão visível da morte cósmica. Morte cósmica é a 
separação eterna  de Deus. Estar sob condenação da ira divina é a essência da morte.5 
 
Agora Deus dá um presente. Presente, não é salário. Presente é gratuito, salário é conquistado pelo trabalho. 
O presente que Deus dá é Vida, comunhão com Ele, eterna. Este presente Ele dá para os que confiam em Cristo 
Jesus. Por isso Jesus ressuscitou! 
 
O salário da morte você vai receber, mas ao crer em Jesus você terá vida, você conhecerá a ressurreição. Este é 
o presente divino. O salário pelo pecado é a morte, mas o presente de Deus é a vida eterna ao que crê em Cristo 
Jesus aqui e agora. Procure entender este maravilhoso presente!  
 

• Essa mensagem responde a pergunta: Qual é o terabalho mais agradavel que existe para a 
raça humana? 

                                            
4 Romanos 6:23 “Porque o salário do pecado é a morte, mas o dom gratuito de Deus é a vida eterna, por Cristo Jesus nosso Senhor.” 
Carta do apóstolo Paulo aos cristãos na cidade de Roma por volta de 58 d.C.. descreve a vida no Espírito, que é dada pela fé aos que 

crêem em Cristo. 
5 Efésios 2:1,-7 “Ele vos deu a vida quando estáveis mortos pelos vossos delitos e pecados, nos quais noutro tempo andastes conforme 

o curso deste mundo, segundo o chefe das potestades do ar, do espírito que agora opera nos filhos da desobediência; entre os quais todos 

nós também outrora andávamos nas cobiças da nossa carne, fazendo as vontades da carne e dos pensamentos, e éramos por natureza 

filhos da ira, como também os demais. Mas Deus, sendo rico em misericórdia pela sua grande caridade com que nos amou, mesmo 

quando estávamos mortos pelos nossos delitos, nos deu vida juntamente com Cristo (pela graça sois salvos),   e nos ressuscitou 

juntamente com ele e com ele nos fez sentar nas regiões celestes em Cristo Jesus, para mostrar nos séculos futuros a suprema riqueza 

da sua graça em bondade para conosco em Cristo Jesus.“ : Carta do apóstolo Paulo escrita aos cristãos na cidade de Éfeso por volta de 

62-63 d.C.  enfatiza é o propósito eterno de Deus: Jesus Cristo é a cabeça da Igreja, que é formada a partir de muitas nações e raças. 

T 
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• Aplicação para sua vida: Não se trabalha para Deus objetivando merecer o salário do céu, isso 
é presente que Ele dá aos que confiam em Cristo Jesus. 

 

 
 
 
 
 
 
 

MENSAGEM PARA HOJE                                                          3 de Maio  

 Dia do Sol  

 Dia do Sertanejo 

 Dia do Legislador 

 Dia Mundial da Liberdade de Imprensa  
 

CRISES E TUNEIS NO TRABALHO 
 

u estava no trem, naquela manhã, quando ele passou por um longo túnel.  A cada lâmpada do túnel que 
passava pelas janelas, os rostos dos personagens ser vistos. Nos segundos que se seguiam, ficavam 
invisíveis. Na realidade, eles estavam sempre ali, era a luz que faltava. 

 
Naquela manhã, no trem, percebi que o que na verdade nos falta quando passamos por crises é luz. Luz de Deus 
para enxergar as oportunidades e as pessoas mais claramente. Quando você passa por crises também pensa e 
sente-se como se Deus Pai de Cristo Jesus tivesse lhe abandonado. As promessas de Cristo Jesus são  como 
lâmpadas em túneis de crise. Elas lhe permitem ter a esperança até passar o túnel, do desemprego, da deoença, 
da ameaça, da incerteza. Afinal você vive em direção á manifestação perfeita do Reino de Deus. 
 
O mundo se organiza para trabalhar, mas quando falta trabalho, ou saúde, parece que falta luz. Com a saúde 
em risco, a morte ronda. Sem trabalho sua identidade não tem campo para se expressar. Quantas situações dão 
a você a sensação de que atravessa um túnel de incertezas.  
 
Ao passar por crises no emprego, na família, na vida e ainda manter a esperança, lembre-se do quanto você 
precisa da luz deCristo Jesus. Você percebe como o mêdo não apenas afeta sua imunidade biológica mas 
neutraliza sua criatividade. O medo tira sua energia para uma nova direção ou atividade. 
 
Quando você avaliar as circunstância sob a luz das promessas e diretrizes de Cristo Jedsus vê com clareza as 
oportunidades para exercitar a fé, a confiança nÊle.6  Cristo Jesus diz que assim somos como que luzes para esse 
mundo e sal que atraza o processo de apodrecimento desse munto.7 Os discipulos de Jesus preparam a raça 
humana para a vinda do Reino de Deus. 
 
Assim orou um rei perseguido: Tu, SENHOR, manténs acesa a minha lâmpada; o meu Deus transforma em luz 
as minhas trevas.” 8 Você quer orar assim você precisa conhecer o amor de Deus por Cristo Jesus? 
 

• Essa mensagem responde a pergunta: Como encarar as crises pelas quais você passa na sua 
vida? 

                                            
6 Salmo 119:105 „“Lâmpada para os meus pés é tua palavra, e luz para o meu caminho.“ O livro de Salmos é composto de cento e 

cinqüenta cânticos, orações e   poemas compostos por Davi Moisés e muitos outros profetas a mais de 200 anos a.C 
7 Mateus 5:13 “Vós sois o sal da terra; e se o sal for insípido, com que se há de salgar? Para nada mais presta senão para se lançar 

fora, e ser pisado pelos homens.“ Mateus o coletor de impostos, desprezado pelos judeus, mas discípulo de Jesus é nome do primeiro 

livro do Novo Testamento. Escrito por volta de 60-65 d.C. mostra que Jesus é o Messias esperado pelos judeus e que traz o Reino de 

Deus. 
8 Salmo 18:28 „“Porque tu acenderás a minha candeia; o Senhor meu Deus iluminará as minhas trevas.“ Ibidem 

E 

https://www.bibliaonline.com.br/acf/mt/5/13+
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• Aplicação para sua vida: Avalie suas crises a luz das professas e atos de Deus para sua vida na 
pessoa de Cristo Jesus. Isso é evangelho! 

 

 
 
 
 
 
 
MENSAGEM PARA HOJE                                                         4 de Maio  

• Dia do Programa Educacional de Resistência às Drogas e à Violência  
• Dia em Homenagem à Obra de Noel Rosa  

• Dia Estadual do Municipalismo 
Dia do Calculista Estrutural 

 

CALCULOS ESPIRITUAIS 
 

ote que você faz calculos o tempo todo? 
Quantos colheres de açucar no seu café? 
Para atravessar a rua em meio ao 
trânsito. Para construir ou realizar 

tarefas você calcula o tempo, o material a sua 
disposição. É assim! 

Agora me diga qual atividade, projeto humano 
pode ser realizado sem o cálculo de quanta 
energia, tempo, e recursos serão necessários? 
Até quem gosta de improvisar também não 
escapa de calcular rapidamente cada elemento. 
Na fase de reconstrução da vida é preciso fazer 

vários calculos para reorganizar o que ficou fora do lugar. 
 
No entanto a dificuldade de calcular pode levar você a considerar que elementos místicos, mágicos, são básicos 
porque dispensam calculos, avaliações. Muitos se utilizam de frases e esperanças de que o sucesso se deve 
apenas a circunstâncias mágicas que chama de “espirituais”. Decepções, tragédias e prejuízos de toda sorte, 
causam dano até mesmo aos inocentes e aí classificam como castigo, maldição de algum tipo. 
 

A vida na intimidade com Deus, pela fé de Cristo Jesus, não livra você de calcular, se nas condições existentes 
você tem condições de alcançar o objetivo desejado9. É claro que o planejamento não dispensa a benção divina 
10, mas é você quem faz os calculos. Quem planeja contando com milagre certamente fracassará. Conte sim 
com todo seu empenho e conhecimento técnico, no momento. É no seu íntimo que você decidirá pela realização 
com a aprovação do Pai Celestial. Esses elementos precisam estar misturados devidamente. 
 

                                            
9 Lucas 14:28Porquanto, qual de vós, desejando construir uma torre, primeiro não se assenta e calcula o custo do empreendimento, e 

avalia se tem os recursos necessários para edificá-la? 29Para não acontecer que, havendo providenciado os alicerces, mas não 

podendo concluir a obra, todas as pessoas que a contemplarem inacabada zombem dele...” Escrito por Lucas, um médico por volta de  

59—75 dC mostra como Jesus estava em contato com as pessoas pobres, com os necessitados e com os que são desprezados pela 

sociedade. 
10 Salmo 127: Se não for o SENHOR o construtor da casa, será inútil trabalhar na construção. Se não é o SENHOR que vigia a cidade, 

será inútil a sentinela montar guarda. 2 Será inútil levantar cedo e dormir tarde, trabalhando arduamente por alimento. O SENHOR 

concede o sono àqueles a quem ele ama. O livro de Salmos é composto de cento e cinqüenta cânticos, orações e   poemas compostos 

por Davi Moisés e muitos outros profetas a mais de 200 anos a.C 

N 
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Conhecer o caráter divino, revelado por Cristo Jesus sobre o Reino de Deus é que dá perspectiva adequada a 
qualquer plano para essa sua vida agora. O plano de Deus está na manifestação do Reino de Deus. A segurança 
do amor, liberdade e santidade são os elementos que acompanham o discipulo de Jesus ao empreender e 
desenvolve-lo dentro dentro daquele Reino. Se você pensa diferente converse comigo. Eu estou á disposição. 
 

 Esta mensagem responde á pergunta: A fé em Deus nos livra de pensar e calcular os custos dos 
empreendimentos desenvolvidos? 

 Aplicação para a sua vida: Planeje com o bom-senso. Conte com a inspiração divina ao fazer o melhor 
que estiver ás suas mãos. Esta é a base da realização com elementos da fé cristã. 

MENSAGEM PARA HOJE                                             5 de Maio  

 Comunidade   

 Dia do Campo  

 Do Marechal Rondon   

 Nacional do Expedicionário         
 

DUVIDO, LOGO EXISTO? 
 
ocê está com dúvidas?  Momentos importantes de sua vida se caraterizam pela dúvida. Tudo corre 
bem e repentinamente você se depara com a dúvida. “-Será que é isso mesmo? Será esse o momento?“ 
 
“Dúbito ergo sum”, a expressão em latim que quer dizer: “Duvido, logo existo." Quem duvida é porque 
pensa. Quem pensa está vivo e encontra-se entre duas questões. Hoje é mais fácil sentir do que pensar. Como 
pensar e ter certeza, quando as informações são incompletas e os fatos distorcidos? As promessas são falsas, o 
produto é contrabandeado; ter dúvidas é o estado mais comum da vida moderna. 
 
A dúvida, não permite você ter a segurança íntima na decisão tomada. Quem age na dúvida constantemente 
escolhe, mas fica com a impressão que a outra opção é que era a correta. A dúvida destrói a perseverança 
quando surgem os obstáculos, os problemas e até as tragédias.  
 
O contrário da dúvida é a certeza, a fé. Esta fé é mais que uma esperança de que “tudo vai dar certo”. Esta fé é 
aquela, gerada pela pregação do Evangelho no coração do pecador. Esta fé, na pessoa de Cristo apoia-se no 
perdão divino, pela morte e ressurreição de Jesus. Esta fé está segura no relacionamento de filiação divina. Esta 
fé sela o coração com o amor divino. Essa fé traz o selo, a senha do Espirito Santo de Deus Pai. Percebe que essa 
fé não livra daquele leve temor de agir confiando no Senhor Jesus e não em si ou em alguma sorte. 
 
Quando você age com dúvida, meramente arriscando ou apostando na sorte, se vê em condenação seja no que 
for que fizer. Nestas condições tal atitude, tomada na dúvida, apoiada somente em alguma esperança de que 
“no fim tudo dará certo“ é expressão da incredulidade, do pecado contra Deus.11. 
 
Agir, orar, segundo a fé do Evangelho, é não duvidar do seu propósito diante de Deus, pela fé de Cristo Jesus. 
Sua decisão será como as rochas que enfrentam as ondas do mar12. É esta segurança que Deus inspira no seu 
íntimo ao conhecer o Evangelho de Cristo Jesus. 
 

• Essa mensagem responde a pergunta: Como lidar com a dúvida na suas decisões?  
• Aplicação para sua vida: Decidir na dúvida é ignorar os planos divinos e colocar-se ao ssabor 

das incertezas da circunstancias. 

                                            
11  Romanos 14:23 “Mas aquele que tem dúvidas, se come está condenado, porque não come por fé; e tudo o que não é de fé é 

pecado.“ Carta do apóstolo Paulo aos cristãos na cidade de Roma por volta de 58 d.C.. descreve a vida no Espírito, que é dada pela fé 

aos que crêem em Cristo.  
12 Tiago 1:6  „Peça-a, porém, com fé, em nada duvidando; porque o que duvida é semelhante à onda do mar, que é levada pelo 

vento, e lançada de uma para outra parte.“ Apóstolo, provavelmente irmão de Jesus foi escolhido como moderador da igreja de 

Jerusalém após Pentecostes fala com autoridade e sem presunção nos  108 versículos com 54 mandamentos. 

V 
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MENSAGEM PARA HOJE                                                                                                                                         6 de Maio  

 Dia da Soberania sobre a Amazônia 

 Dia Nacional da Distonia 

 Dia do Cartógrafo  
 
 

SUA SOBERANIA 
 

uando você compra um objeto ele é seu. Você pode fazer dele o que bem desejar. Você tem toda 
autoridade sobre aquele objeto. É assim que você exerce a soberania sobre aquele objeto. Assim para 
tomar decisões em conflitos, na disputa de algum objeto, procura-se firmar quem tem a soberania sobre 

o que está em questão. 
 
Alguém pode vir e tomar de você o que lhe pertence. Isso é roubo. Outro pode usar o que é seu como se lhe 
pertencesse, como se ele fosse o soberano sobre aquele objeto. Isso chama-se usurpação. Assim você tem u m 
grau de soberania sobre sua saúde, sua vida, suas oportunidades. 
 
O que você entende quando ouve falar da soberania de Deus? Isso significa que vivemos em um espaço que 
pertence a Deus pois Ele o criou. Também o ser humano pertence a Deus Pai, seu Criador. Então quando você 
diz que “ninguém manda em você” está ferindo os direitos divinos sobre sua vida. Assim, nessa condição o ser 
humano vive, normalmente em rebelião contra Deus. Ferindo a constituição divina o ser humano vive sob juízo 
divino.  Por isso a recompensa dessa condição é a morte. A morte física é a primeira expressão de que a raça 
humana está sob o juízo divino. 
 
Deus, no entanto, agiu para abrir uma porta e restaurar a comunicação do ser humano com Ele. Sim porque Ele 
é a fonte da vida. Fora dele só há morte. Então a morte e ressurreição de Cristo Jesus tem tudo a ver com você, 
com sua reconciliação com Deus Pai, com a soberania divina sobre sua vida ou melhor com sua existência13. 
Morte não é deixar de existir mas viver a eternidade longe da comunhão com Deus Pai. Você precisa conhecer 
o evangelho de Cristo Jesus não como alguma doutrina religiosa, mas como o poderoso soberano que reconcilia-
se com você14.  Imagine as consequências para sua existência. Isso é maravilhoso! 
 

• Essa mensagem responde a pergunta:  O que você entende por “soberania“? 
• Aplicação para sua vida: A soberania de Cristo sobre a sua vida e existência é uma realidade 

que você precisa incluir nos seus calculos a cada dia. 
 

 
 

                                            
13 Mateus 28:18 “E, chegando-se Jesus, falou-lhes, dizendo: É-me dado todo o poder no céu e na terra.”  Mateus o coletor de 

impostos, desprezado pelos judeus, mas discípulo de Jesus é nome do primeiro livro do Novo Testamento. Escrito por volta de 60-65 

d.C. mostra que Jesus é o Messias esperado pelos judeus e que traz o Reino de Deus. 
14 1 Coríntios 15:28 “E, quando todas as coisas lhe estiverem sujeitas, então também o mesmo Filho se sujeitará àquele que todas as 

coisas lhe sujeitou, para que Deus seja tudo em todos.“ Entre 55 a 57/ o Apóstolo Paulo  dC  responde a 10 questões enviadas pelos 

cristãos na cidade de Corinto: espírito sectário, incesto, processos, fornicação, casamento e divórcio, ingestão de alimentos oferecidos 

a ídolos,uso do véu, a Ceia do Senhor, dons espirituais e a ressurreição do corpo. 

Q 
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 Dia do Oftalmologista  

 Dia do Silêncio 
 

 
 

PREVENIR TAMBÉM É CRER! 
 

ocê percebe como a fé é construida na sua mente, no seu coração, na sua vida?  As providencias que 
você toma em relação a qualquer problema social estão intimamentes ligadas ao que você escuta. A 
medida que você percebe o que acontece, presta atenção! Então começa a acompanhar.  O que você vê 

pelos meios de comunicação começa a causar impacto na sua mente. Então, quando conhecidos seus começam 
a ser afetados você se da conta que há realidade no que você anda ouvindo. Ai você começa a se preparar a se 
prevenir.  
 
O governo estabelece medidas preventivas e não depende de quem acredita ou não. Restrições são impostas e 
você vê o perigo aproximando-se. No entanto para você utilizar equipamentos de proteção individual depende 
profundamente do quanto você acredita no que ouve.  Por que somos diferentes cada um eexperimenta graus 
diferentes de fé. Sim, crer em tudo que está acontecendo, em tudo que está ouvindo, as diversas interpretações 
dos fatos causa impacto diferente em cada um de nós.  
 
Perceba que prevenir é uma medida de fé. Prevenir também é crer. Até mesmo no que você ouve a respeito de 
Cristo Jesus. Você já percebeu que a fé, o crer, o prevenir vem através do ouvir? E para haver a fé divina no 
coração humano é preciso ouvir  e acompanhar os fatos anunciados por Cristo Jesus.15 O que o evangelho de 
Cristo Jesus anuncia é o plano divino para a pandemia espiritual que mata. Essa convid 19 que gira o mundo, 
caracteriza-se por insuficiencia respiratória. Então lembro a você que a oração, falar e ouvir a Deus pela fé de 
Cristo Jesus é como o respirar para a vida de comunhão divina. Um dos equipamentos individuais  inclui 
máscará, evita alomerações e higienização das mãos. Oração pessoal, comunhão individual e a identificação do 
que contamina seu relacionamento com Deus Pai. 
 
Todo eeEPI divino distribuido a quem se volta para Cristo Jesus é até chamada de „armadura de Deus“ informe-
se na narrativa bíblia. Nã por medo da morte, mas pela libertação dada por Cristo ressurreto. 
 

• Essa mensagem responde a pergunta: Como a prevenção se converte em uma expressão da 
prática da fé? 

• Aplicação para sua vida: Se a prevenção surge mediante informações, também a fé divina em 
você surge mediante seu ouvir as informações de Cristo Jesus. 

 

                                            
15 Romanos 10:13-17 “Porque todo aquele que invocar o nome do Senhor será salvo. Como, pois, invocarão aquele em quem não 

creram? e como crerão naquele de quem não ouviram? e como ouvirão, se não há quem pregue? E como pregarão, se não forem 

enviados? como está escrito: Quão formosos os pés dos que anunciam o evangelho de paz; dos que trazem alegres novas de boas 

coisas. Mas nem todos têm obedecido ao evangelho; pois Isaías diz: Senhor, quem creu na nossa pregação? De sorte que a fé é pelo 

ouvir, e o ouvir pela palavra de Deus.“ Carta do apóstolo Paulo aos cristãos na cidade de Roma por volta de 58 d.C.. descreve a vida 

no Espírito, que é dada pela fé aos que crêem em Cristo. 

V 
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MENSAGEM PARA HOJE                                                                                                                                         8 de Maio 

 Dia Internacional da Cruz Vermelha 

 Dia do Profissional de Marketing  

 Dia da Vitória  

 Dia do Pintor  
 

SURPRESAS DIVINAS NA FAMILIA 
 

uando você passa por aquela fase em que só espera noticias ruins só tem sobresaltos. Assim não dá! 
Cada vêz que o telefone toca, ou quando alguém diz que precisa conversar com você, surge o pânico! 
Quando alguem avisa que Deus  quer falar com você, surge o terror na sua mente!  

 
Calma, calma! Preste atenção! “Ninguém, ninguem ainda viu, nem tão pouco alguém ouviu, nem a pessoa mais 
inteligente imaginou, o que Deus preparou para aqueles que o amam“16. Isso significa que Deus surpreende 
você, a mim, a cada um que O ama17. Não, não se trata de ser bonzinho, de quem é perfeito,  com as contas em 
dia, mas de quem quer conhecer a Deus porque O ama. É claro que hoje em dia ninguém fica surpreso com 
curas, prosperidade e respostas de orações. Aliás, só se espera isso de Deus.   
 
Deus quer surpreender os que O amam para eliminar a incredulidade que mora em casa um  e abalar as 
expectativas meramente humanas. Surpresas divinas são oportunidades de mudar a maneira de pensar, de agir 
e de sentir a vida, toda a vida. A existência, o cotidiano, estão repletas de situações difíceis, as vezes trágicas. 
Deus Pai , no entanto não fala agora através das circunstâncias. Então confie nEle e se volte para Ele. A muito 
tempo Ele diz: “Porque eu bem sei os pensamentos que tenho a respeito do meu povo, diz o Senhor; 
pensamentos de paz, e não de mal, para lhes dar o fim que esperam“18. 
 
As surpresas dadas por Deus mudam a rotina. Não é mais a rotina que dá segurança, mas a certeza que as 
surpresas divinas confirmam que Ele está com você.  Amar a Deus é te-lo como próximo. Não algum gênio de 
lampada mágica, mas  um pai que educa e prepara seu povo para o novo céu e nova terra onde habita a justiça.19 
Vamos, deixe Deus surpreender você hoje! Você pode amá-lO pela fé de Cristo Jesus e experimentar dessa 
admiração que nos une a Ele20. Perceba a bondade divina para com você através de Cristo Jesus!  
 

                                            
16 I Coríntios 2:9 “Todavia, como está escrito: ‘Olho nenhum viu, ouvido nenhum ouviu, mente nenhuma imaginou o que Deus 

preparou para aqueles que o amam, mas Deus o revelou a nós por meio do Espírito’”. Orientações do apóstolo Paulo aos cristãos que 

viviam na imoral cidade de Corinto na primavera de 55, 56 ou 57 d.C. 
17 Jeremias 29:11 “Porque sou eu que conheço os planos que tenho para vocês, diz o Senhor, planos de fazê-los prosperar e não de 
lhes causar dano, planos de dar-lhes esperança e um futuro”, Profeta Jeremias 625 a.C. até 586 a.C., repreende a idolatria do próprio 

povo de Deus.“ 
18 Jeremias 29:11-13 „Porque eu bem sei os pensamentos que tenho a vosso respeito, diz o Senhor; pensamentos de paz, e não de mal, 

para vos dar o fim que esperais. Então me invocareis, e ireis, e orareis a mim, e eu vos ouvirei. E buscar-me-eis, e me achareis, 

quando me buscardes com todo o vosso coração.“ 
19 2 Pedro 3: 13 “Todavia, confiados em sua Promessa, esperamos novos céus e nova terra onde habita a justiça. O cristão e o Dia do 

Senhor“ 
20 Salmo 112:7-8 “Não temerá más notícias; seu coração está firme, confiante no Senhor. O seu coração está seguro e nada temerá.” 

Poesia em acróstico (cada verso começa com uma letra do alfabeto) que descreve os caminho do homem de Deus por volta do ano 

1.000a. C. 

Q 

https://bibliaportugues.com/2_peter/3-13.htm


Ministério Mensagem para Hoje - www.ruahjanus.com.br 

 Essa mensagem responde a pergunta: A quem Deus deseja surpreender? 

 Aplicação para sua vida: As surpresas divinas na sua vida tem por objetivo quebrar sua rotina, seus 
ritos mecânicos e avivar seu conhecimento do Pai Celestial. 
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 Dia da Europa 
 

 

DESCOBRIU SUA FAMILIA? 
 

 que você descobriu a respeito de sua familia, nesse periodo de distanciamento social? Você fará bem 
em completar sua lista. Alias, você até precisa identificar quem se revelou “sua familia“ nesses de 
distanciamento social. Quando, por esses dias faltou energia elétrica na minha região descobri mais 

implicações para a vida familiar. Sem televisão, sem computador, sem luz,  sobra apenas o relacionamento 
familiar. 
 
Sei de gente que descobriu que sua familia está fora de casa. Mora só apesar de viver com pessoas na mesma 
casa. O trabalho, a escola, os passeios, a igreja podem  livrar você de conviver com sua familia. A familia é o 
primeiro espaço de socialização do ser humano. A primeira escola de afeto, de cuidado de preparo para a vida. 
 É na família que você tem  um contato profundo com  pessoas diferentes com cuidados diferentes. 
 
Sem familia, sua casa torna-se semelhante a uma mera pensão, onde cada um vem somente para comer e 
dormir. É o relacionamento de voces que fazem da casa o espaço familiar. É na familia que cada um se prepara 
para a vida sejam pais, sejam filhos, crianças, jovens e idosos.  
 
Nos tempos antigos alguem podia dizer: Cada um de vocês pode decidir servir a Deus ou não mas eu e minha 
familia serviremos ao Senhor.21 Nos novos tempos cada um só pode dizer „“eu, na minha familia, servirei ao 
Senhor Deus e Pai de Cristo Jesus“. Ai todo conselho divino começa a ser vivido primeiramente na sua vida 
familiar, depois no seu espaço social, profissional e religioso. A espiritualidade cristã tem seu espaço primeiro 
dentro de casa, na familia para então extender-se para a vida toda. 
 
Você precisa conhecer essa dimensão da espiritualidade de Cristo Jesus. Você terá agradaveis e profundas 
supresas ao perceber que é bem diferente do que você imagina. 
 

• Essa mensagem responde a pergunta: O que você descobriu a respeito de si dentro de sua 
familia? 

• Aplicação para sua vida: Você começa a viver sua espiritualidade cristã dentro de sua familia, 
seja ela como for. Converse comigo a respeito quando desejar saber mais.  

 

 

 

                                            
21 Josué 24:15 15Se, porém, não agrada a vocês servir ao Senhor, escolham hoje a quem irão servir, se aos deuses que os seus 

antepassados serviram além do Eufrates, ou aos deuses dos amorreus, em cuja terra vocês estão vivendo. Mas eu e a minha família 

serviremos ao Senhor. ” Josué foi o líder dos exércitos israelitas em suas vitórias sobre seus inimigos, os cananeus. O livro termina 

descrevendo a divisão da terra entre as doze tribos de Israel. 24:14-25 ler o trecho todo. 

O 
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 Dia da Cavalaria  

 Dia do Cozinheiro  

 Dia do Guia de Turismo  
 
 

HONRA DIVINA Á MULHER E MÃE 
 

 mês de maio começa com a comemoração do dia do trabalho ou dia do trabalhador. Ai eu encontrei 
essa frase: “O trabalho de um homem é de sol a sol, mas o trabalho de uma mãe nunca termina.” O 
trabalho do homem provê o sustento para esposa e filhos. Esta É sua parte, sua atribuição endoçada 

pelo Criador. Agora o trabalho de uma mãe nunca termina. Depois que tem cada um dos filhos a mãe ganha 
marcas no seu coração, na sua alma. 
 
Até mesmo aquelas que não puderam criar os filhos, aquelas que não quiseram cuidar dos filhos sempre serão 
mães. São elas que produzem marcas muito particulares na vida de cada ser humano. Quem não tem no seu 
íntimo a marca de sua mãe tem um aleijão, uma falta importante para sua humanidade. Como diz uma musica:  

Saiba: todo mundo teve mãe 
 Índios, africanos e alemães   
Nero, Che Guevara, Pinochet 

 e também eu e você22  
Mães são mulheres, são pessoas também marcadas, pelo pecado, como os homens. No entanto seu lugar na 
existência humana está assegurado desde a criação.“ Adão não foi enganado, mas a mulher, sendo enganada, 
caiu em transgressão.  No entanto tem um lugar assegurado dando luz filhos e é reconciliada com Deus 
também pela fé em Cristo cultivando a modestia o amor e a santificação.“23 
 
A mulher, como mãe tem todo o arsenal de capacidades para ser não somente companheira idonea mas a 
personagem fundamental para a humanidade do homem e da mulher. Nunca se tratou de algum papel inferior 
na criação. A intriga infernal e maligna que até hoje é soprada nos corações femininos só pode ser vencida pela 
graça e amor divinos revelados por Cristo Jesus. 
 
Sem dúvida o lugar da mulher como tal e da mãe como função está longe de ser devidamente reconhecido. 
Agora, o Evangelho coloca a mulher como herdeira da mesma graça dada ao homem.24 Pense, considere não 
apenas nas datas especiais, mas a ignidade divina dada a mulher e mãe. 
 

                                            
22 https://www.letras.mus.br/arnaldo-antunes/87834/ há diversas versões musica : SAIBA:  de Arnaldo Antunes  com Adriana 

Calcanhoto também. 
23 1 Timóteo 2:14,15 Esta carta orienta Timóteo,  jovem pastor e líder da igreja primitiva a respeito de adoração, o ministério e os 

relacionamentos dentro da igreja por volta de 63-64 d.C. 
24 1 Pedro 3:7Maridos, vós, igualmente, vivei a vida comum do lar, com discernimento; e, tendo consideração para com a vossa 

mulher como parte mais frágil, tratai-a com dignidade, porque sois, juntamente, herdeiros da mesma graça de vida, para que não se 

interrompam as vossas orações.” Apóstolo Pedro está escrevendo esta segunda epístola uns seis anos depois da primeira. Pedro está 

sabendo que logo virá a sua morte (1.14) que aconteceu mesmo uns dois anos depois em 66 d.C. (Baxter) Tema: Lembre Bem para 

não Cair  Tempo: 66 d.C. 

O 
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• Essa mensagem responde a pergunta: Como encarar realisticamente a pessoa da mulher e mãe 
diante de Cristo Jesus? 

• Aplicação para sua vida: Faça uma continua avaliação se você encara a mulher e a maternidade 
maternidade segundo o plano revelado em Cristo Jesus e não segundo a cultura que você 
recebe continuamente pela midia.  
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SUA INTEGRAÇÃO SOCIAL E ESPIRITUAL 
 Dia da Integração do Telégrafo no Brasil 

 Dia Nacional do Reggae 
 
 
e 0 a 10, que nota você dá á sua 

integração na família?  Claro, na sua 
família. Seu pai, sua mãe, seus 
irmãos estão no seu relacionamento 

familiar primeiro. Claro que depois vem os avós, 
tios, primos.  E então? Que nota você dá? A 
integração exige uma comunicação efetiva 
entre os envolvidos.  Falar o mesmo idioma. AS 
palavras terem o mesmo peso e valor para os 
envolvidos. As ações de cooperação são 

desenvolvidas com o senso de afeto, responsabilidade.  Não estou falando de gente perfeita. Pode ser que lá 
um dia você não acorde bem, depois de uma noite mal dormida. Mas você também tem paciência com os outros 
a sua volta quando o mau humor está a solta.  
 
Integrar um pais, integrar uma família segue princípios semelhantes. Hoje não se precisa mais do telégrafo 
porque temos o celular, a internet e outros meios eletrônicos de comunicação.  No entanto quem se utiliza 
dessas redes precisa igualmente conhecer o idioma do outro e o peso e referência das palavras utilizadas na 
comunicação. É a comunicação que integra, permite a cooperação, a sinergia afetiva. 
 
Então quando lhe pergunto como está sua integração na sua família você precisa avaliar esse aspecto da 
comunicação. Pode haver opinião diferente, no entanto cada um sabe o que o outro quer, precisa e pensa e 
pode tomar suas decisões levanto isso em conta. 
 
Para Deus promover uma integração perfeita com o ser humano, imperfeito Ele veio na pessoa de Cristo Jesus.25 
Viveu aqui em meio aos problemas que cada ser humano enfrenta na própria vida. Incompreensão, injustiça, 
inveja, opressão. Então Ele mostrou com0 o ser humano integrado com Deus vive cada uma dessas situações. 
Jesus é mais que um mero exemplo moral ou espiritual. Ele é a base da sua integração com Deus Pai.26 Ele 
enviou o Espirito Santo de Deus para que você compreenda o valor que Deus dá ás palavras e o sentido delas. 

                                            
25 João 1:1-4 “ No princípio era o Verbo, e o Verbo estava com Deus, e o Verbo era Deus. Ele estava no princípio com Deus. Todas as 

coisas foram feitas por ele, e sem ele nada do que foi feito se fez. Nele estava a vida, e a vida era a luz dos homens.“ Este evangelho 

escrito entre  80-90 dC  pelo apóstolo João no estilo  é reflexivo e cheio de imagens e figuras  organiza sua mensagem enfocando sete 

sinais que apontam para Jesus como Filho de Deus.   
26 João 14:9 “Disse-lhe Jesus: Estou há tanto tempo convosco, e não me tendes conhecido, Filipe? Quem me vê a mim vê o Pai; e 

como dizes tu: Mostra-nos o Pai?“ Ibidem 

D 

https://www.bibliaonline.com.br/acf/jo/1/1-4+
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Jesus descobre para você o sentido das palavras com a própria vida, com o modo de agir e não apenas falando. 
Você percebe.27 
 
• Essa mensagem responde a pergunta: Você considera-se uma pessoa integrada á sua familia? 
• Aplicação para sua vida: Avalie sua menira de comunicar-se com as pessoas á sua volta e terá um 

reflexo de sua integração social. Então busque orientação de Cristo Jesus para as devidas correções. 
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QUANDO DEUS ABENÇOA 
 Dia Internacional da Enfermagem  

 Dia Mundial do Enfermeiro 
 
 

uando foi que você tremeu de 
indignação? ?Sim, quando alguém se 
proclamou abençoado por Deus, 
exatamente  para passar a perna em 

você? Não são poucas as pessoas que 
frequentam igreja e se dizem cristãs, mas suas 
práticas contrariam a fé que proclamam! 
 
No meu tempo de vida escolar, me vi, várias 
vezes, na classe mais desordeira da escola. 

Então, a bagunça de uns poucos levou a uma suspensão ou disciplina coletiva. Éramos todos privados de 
privilégios por causa de alguns poucos. 
 
Hoje, a vida desordenada de alguns cristãos, traz embaraço a todos os outros. Tememos que o erro de alguns, 
possa levar Deus a mudar seu tratamento para com todos. Então, julgamo-los de cima de nossa própria justiça, 
pois não agimos como eles agem. Por outro lado. Também nos perguntamos: “Por qual razão, Deus tolera essas 
pessoas? Ande quer levá-los?” 
 
Estudando o livro de Romanos, capítulo 2, na Bíblia, encontramos uma séria advertência dirigida aos judeus 
convertidos daqueles dias, registradas assim: “... quando você, um simples homem, os julga, mas pratica as 
mesmas coisas, pensa que escapará do juízo de Deus? Ou será que você despreza as riquezas da Sua bondade, 
tolerância e paciência, não reconhecendo que a bondade de Deus o leva ao arrependimento? ”28  
 
Entendeu? A tolerância de Deus quer levar aquelas pessoas e também a mim e a você ao arrependimento. As 
bênçãos que você recebe de Deus, apesar das eventuais desobediências ou pecado, não são sinais de aprovação 
ou de “panos quentes”. Deus espera que você reconheça o próprio pecado. Isso é um arrependimento que vem 
do íntimo e não apenas de mente. Não é suficiente dizer que incorreu em algum erro, que pecou. O que Deus 
deseja é seu arrependimento motivado pelo amor a Ele. É o amor que Deus Pai busca instilar no seu  íntimo. 
 

Agora me diga: Qual é o primeiro mandamento dado pelo próprio Deus? Sim, desde Moisés foi deixado claro 
que Deus deseja que o ser humano desenvolva com Ele um relacionamento baseado no amor e não no temor.29 

                                            
27 6 João 14:6 “Disse-lhe Jesus: Eu sou o caminho, e a verdade e a vida; ninguém vem ao Pai, senão por mim.“ Ibidem 
28 Romanos 2:3-4 ”E tu, ó homem, que julgas os que fazem tais coisas, cuidas que, fazendo-as tu, escaparás ao juízo de Deus? Ou 

desprezas tu as riquezas da sua benignidade, e paciência e longanimidade, ignorando que a benignidade de Deus te leva ao 

arrependimento?“ 
29 Deuteronômio 6:5 ”Amarás, pois, o SENHOR, teu Deus, de todo o teu coração, e de toda a tua alma, e de todo o teu poder.“ 

Q 
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Por isso  o caminho divino é uma pessoa, Cristo Jesus e seu selo é o Espirito Santo.30 Essa é a benção definitiva 
de Deus para você.! 
 

• Essa mensagem responde a pergunta:  Como você encara as bênçãos divinas na sua 
vida? 

• Aplicação para sua vida: Cada benção divina é uma oportunidade para você reconhecer 
o amor de Deus Pai e voltar-se para Ele em arrependimento. Avalie suas atitudes 
diante dessa realidade. 

 

MENSAGEM PARA HOJE                                                                                                                                13 de Maio  

ABOLIÇÃO TRABALHO PARA O PECADO 
 Dia da Abolição da Escravatura  

 Da Fraternidade Brasileira         

 Dia do Zootecnista  

 Dia do Automóvel  
 

 
onstantemente agentes do 
ministério do trabalho flagram 
jovens e adolescentes vivendo como 
escravos sexuais. Estrangeiros são 

mantidos como escravos nos mais diversos 
ramos industriais sem qualquer direito 
trabalhista.  Outros, nos campos, recebem um 
salário incapaz de saldar suas dívidas, que só 
aumentam a cada mês. Cada um deles é vigiado 

e não pode fugir, são escravos. 
  
No Brasil, primeiro veio a extinção do tráfico negreiro em 1850. Depois, a Lei do Ventre livre “libertando os 
filhos de escravos, acima de 12 anos” em 1871. Depois, a Lei dos sexagenários que libertava os escravos com 
mais de 65 anos isso em 1885, e por fim, a abolição da escravidão como forma de trabalho em 1888. No entanto, 
ainda surgem notícias de escravidão praticada contra pobres, estrangeiros e jovens no nosso Brasil de hoje.  
 

Quando você admite que não consegue evitar o pecado contra Deus percebe que se encontra em um estado 
de escravidão. Ainda que experimente de bênçãos de Deus não tem certeza de permanecer para sempre em 
sua presença. Mas quem é liberto da ira divina recebe uma liberdade que o torna filho de Deus.31 
 

Confiar na obra de Jesus quita a dívida do pecador com Deus. Esta certeza dá nova condição de vida e “já não 
há diferença racial, religiosa, cultural ou socioeconômica porque “Cristo é tudo e está em todos que confiam 
Nele32. A incredulidade no caráter, na justiça, na bondade divina são os princípios ativos do pecado.  É esse 
estado que precisa ser quebrado no coração humano. Somente ao voltar-se para Cristo Jesus o ser humano é 
liberto do princípio ativo do pecado.  Então passa a tratar seu pecado contra Deus de modo divino, diferente. 
Sem esconder ou camuflar. 
 

Você ouviu o chamado íntimo para seguir a Jesus ainda vivendo sob algum tipo de escravidão? Se você puder 
conseguir a liberdade, consiga-a. Aquele que, sendo escravo, foi achado pelo Senhor, é liberto e pertence ao 

                                            
30 Romanos 5:5  “E a esperança não traz confusão, porquanto o amor de Deus está derramado em nossos corações pelo Espírito Santo 

que nos foi dado.“ 
31  João 8:34-36 “Respondeu-lhes Jesus: Em verdade, em verdade vos digo que todo aquele que comete pecado é servo do pecado. 

Ora o servo não fica para sempre em casa; o Filho fica para sempre. Se, pois, o Filho vos libertar, verdadeiramente sereis livres.“ Este 

evangelho escrito entre  80-90 dC  pelo apóstolo João no estilo  é reflexivo e cheio de imagens e figuras  organiza sua mensagem 

enfocando sete sinais que apontam para Jesus como Filho de Deus.   
32  Colossenses 3:11 “Onde não há grego, nem judeu, circuncisão, nem incircuncisão, bárbaro, cita, servo ou livre; mas Cristo é tudo, e 

em todos.“ 

C 
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Senhor; semelhantemente, aquele que era livre como um patrão quando foi chamado, é escravo de Deus por 
amor a Cristo.33 Não desista de compreender esta grande verdade cristã.  
 

• Essa mensagem responde a pergunta: Como encarar a escravidão ao pecado pela natureza 
humana? 

• Aplicação para sua vida: Faça distinção entre o princípio ativo do pecado dos próprios frutos 
do pecado e descubra a alegria da reconciliação com Deus Pai. 

MENSAGEM PARA HOJE                                                                                                                                 14 de Maio 

VOCÊ ESTUDA COM SEGURANÇA? 
 Dia Continental do Seguro 

 

  

 
ocê estuda? Pretende fazer 
faculdade? Que maravilha! Faculdade 
é um sonho para maioria dos 
estudantes. Ainda no ensino médio, 

imagina-se a maravilha que será não ter a 
obrigação de usar um uniforme ou a ideia de 
poder decidir se assiste a aula ou não, deixa 
qualquer um admirado, eufórico. Enfim, a 
imaginada sensação de liberdade com o tão 
almejado título de universitário, seguramente 

tornará você ansioso para desfrutar desta condição.  
 
Mas, chegando lá, logo você percebeu que as coisas não são bem assim, pelo menos para você, que quer 
realmente tirar proveito do investimento que está fazendo. As consequências de se ausentar da aula ou de 
compartilhar da liberdade dos outros pode custar muito caro, custará sua segurança, você já percebeu? 
 
Na vida com Deus, as implicações são semelhantes. Se você, que se diz crente, apenas considera a facilidade de 
reconciliação com Deus através de Jesus e leva uma vida no dia-a-dia sem compromisso, com Cristo é certo que 
nunca chegará a lugar algum, assim como o universitário inconsequente. 
 
Este Jesus, que perdoa, não remove a obrigação moral de se obedecer e andar segundo a vontade de Deus34.  
Seu coração se inclina para onde? Se você considera ter recebido perdão, mas despreza o dom do da obediência 
por amor engana-se profundamente. Quando ao invés de receber Jesus como Senhor e Salvador, você cria para 
si, um falso cristo, que não existe. Essa segurança é enganosa. 
 
Quero desafiar você a aprender, com sua experiência na faculdade, a respeito do seu andar com Deus35pela fé 
de Cristo Jesus. Desafio você a guardar no seu coração tudo aquilo que o Senhor tem falado suavemente aos 
seus ouvidos, ao seu coração. Então que toda a sua vida vai sendo moldada pelo mesmo Espirito que o 
ressuscitou dentre os mortos. Assim, no dia da dificuldade, o Senhor seguramente não lhe deixará só. Ao ser 
exigente consigo na faculdade, saberá reagir nos desafios profissionais futuros com segurança que lhe vem de 
Deus Pai ao levar Cristo Jesus a sério.  Deus lhe abençoa assim! 

                                            
33 I Coríntios 7:21-22 “Foste chamado sendo servo? Não te dê cuidado; e, se ainda podes ser livre, aproveita a ocasião. 

Porque o que é chamado pelo Senhor, sendo servo, é liberto do Senhor; e da mesma maneira também o que é chamado sendo livre, 

servo é de Cristo. ’ 
34 Efésios 4:1 “Como prisioneiro no Senhor, rogo-lhes que vivam de maneira digna da vocação que receberam.“ Carta do apóstolo 

Paulo escrita aos cristãos na cidade de Éfeso por volta de 62-63 d.C.  enfatiza é o propósito eterno de Deus: Jesus Cristo é a cabeça da 

Igreja, que é formada a partir de muitas nações e raças.“ 
35 I Pedro 2:16 “Vivam como pessoas livres, mas não usem a liberdade como desculpa para fazer o mal; vivam como servos de Deus.“ 

Esta carta foi escrita para confortar os cristãos da igreja na Asia Menor que sofriam perseguição por causa de sua fé  por volta de 62 e 

69. 

V 
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 Essa mensagem responde a pergunta: Qual a primeira implicação de se receber o perdão e a 
reconciliação com Deus Pai? 

 Aplicação para sua vida: Pare agora e avalie suas reações ao perdão e amor de Deus e a obediência 
amorosa com que retribui do favor divino. 

 

 
MENSAGEM PARA HOJE                                                                                                                                 15 de Maio 

HUMANIDADE E O LIVRE ARBÍTRIO 
 Dia Internacional das Famílias  

 Dia do Gerente Bancário 

 Dia do Assistente Social   
 
 

ocê é livre para as escolhas da vida? Os 
cientistas estão libertando o ser 
humano de alguns determinismos 
biológicos que alguém classificou de 

escravidão genética. Por exemplo: Os pais já 
escolhem o sexo e as características de seus 
filhos; logo poderão libertar os filhos de certas 
doenças hereditárias. Facilmente você pode 
pensar que suas dificuldades morais poderão 

ser resolvidas pela ciência biológica. Hormônios, plásticas e outros tratamentos tornarão você a pessoa dos seus 
sonhos, seja na estética, na personalidade e até na genética. 
 

Muito se fala em “livre arbítrio. A autonomia para arbitrar, para estabelecer as próprias regras para agir.  Ainda 
que a ciência produza pessoas como se produz automóveis, ainda assim os seres humanos precisarão fazer 
escolhas na própria vida.  
 

Uma experiência muito comum é a dos viciados que alegam: “quando eu quiser eu paro com meu vício. ”  No 
entanto a pessoa parece que nunca QUER parar. E quando decide querer descobre que não tem mais o controle. 
Aí se estabelece uma luta. Se pode escolher, por que luta? Por que sua vontade está comprometida com o que 
é prejudicial. Não é o determinismo genética que nos rouba a liberdade, mas sim o poder espiritual que nos 
gerou em rebelião contra o Criador. Este é conhecido como o poder do pecar. 
 

 A incapacidade de tomar decisões morais acertadas não vem basicamente da genética, mas do poder do 
pecado que contaminou o genoma humano.  Por esta razão Jesus declarou: Em verdade, em verdade vos digo 
que todo aquele que comete pecado, o faz porque é escravo do pecado. Jesus esclarece que a prática do pecado 
não é mero determinismo genético, mas o sinal de que esta pessoa é escrava do pecado, de uma 
hereditariedade espiritual, psicológica, moral. E até mesmo a religião tem limites. Ela mesma não consegue 
quebrar esse vínculo que prende a liberdade. Sem liberdade como escolher viver e fazer o bem? 
 

Aqui está a resposta:  “Se, pois, o Filho de Deus, Cristo Jesus, vos libertar, verdadeiramente sereis livres. ”36 
Quando você confessa seu cativeiro e olha para Deus pela fé de Cristo Jesus compreende a que se refere a 
expressão SALVAÇÃO. 
 

 

                                            
36 João 8:36 “Se, pois, o Filho vos libertar, verdadeiramente sereis livres. ”  Este evangelho escrito entre  80-90 dC  pelo apóstolo João 

no estilo  é reflexivo e cheio de imagens e figuras  organiza sua mensagem enfocando sete sinais que apontam para Jesus como Filho 

de Deus“ Este evangelho escrito entre  80-90 dC  pelo apóstolo João no estilo  é reflexivo e cheio de imagens e figuras  organiza sua 

mensagem enfocando sete sinais que apontam para Jesus como Filho de Deus.   

V 
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• Esta mensagem responde á pergunta: Qual é um dos aspectos do livre arbítrio que compromete 
a liberdade? 

• Tarefa para hoje: Encare com coragem a real liberdade que você exerce em sua vida com Deus 
Pai! 

 
 
 
MENSAGEM PARA HOJE                                                                                                                                 16 de Maio  

SEU LIXO REVELA VOCÊ 
 Dia do Gari 

 
 

 
nquanto aquele homem maltrapilho 
revirava o seu lixo, na calçada a dona 
de casa observava atrás das cortinas. 
Ela ainda  conseguia ouvir o que  ele 

conversava como que consigo mesmo.  
 
A medida que ele retirava do saco de lixo, 
separando  o conteúdo, demonstrava suas 
conclusões. Algumas com  irritação, outras com 
tristeza com breves comentários “Ahh jogaram 

fora a fita do casamento mofada... Ah, agora entendi... Essas caixas de remédios tarja preta... não acredito... 
Mas é claro, esta Bíblia usada foi jogada fora...” Ela, ali, atrás da cortina começou a ficar incomodada com aquela 
conversa. O lixo de sua casa “contava” o que se passava na família, para aquele estranho. Você sabe que o lixo 
que semanalmente coloca na porta de casa está contando o que se passa no seu lar. 
 
 A jogadora de vôlei Virna Dias disse algo interessante: “Se o meu lixo falasse, diria que sou consumidora voraz 
de suco, jornais e revistas e obcecada por limpeza”.  Percebe? Dá para saber se a pessoa bebe, que tipo de 
bebida. Se fuma, se come em casa, se lê jornal, se mora sozinha, se tem cachorro. O lixo conta “tudo” isso. 
 
As ofensas contra Deus, são como que lixos da alma. Seus pecados, seus desaforos á Deus, na verdade revelam 
sua condição moral, espiritual e física.  
Verifique e veja o que seu lixo conta de você! Reavalie sua atitude para com a proposta de reconciliação que 
Deus lhe faz diariamente37. Você precisa abri-la, usá-la  sob a direção de Cristo Jesus, do contrário você vai jogá-
la no lixo. Não jogue no lixo as bênçãos divinas! Quais são elas? Bem, é o perdão oferecido através da pessoa 
de Cristo Jesus. Deus adota como filho quem recebe a Cristo Jesus. É justificado diante do Pai. Nenhuma 
condenação da parte de Deus há para os que estão confiados em Cristo Jesus. 
  
Preste atenção onde VOCÊ tem colocado as oportunidades dadas por Deus a você38. Aqueles impulsos de se 
voltar para Deus e de jogar no lixo uma religiosidade apenas de tradição é significativa39. É ação de Deus no seu 
coração. 

                                            
37 Hebreus 3:15 “Por isso é que se diz: ‘Se hoje vocês ouvirem a sua voz, não endureçam o coração, como na rebelião’ Esta carta 

exorta os novos cristãos a não observarem mais rituais e cerimônias tradicionais, pois, em Cristo, eles já foram cumpridos. Pouco 

antes do  no ano 70 d.C. quando  Templo em Jerusalém foi destruído pelos romanos. 
38 I Tessalonicenses 5:20-21 “Não tratem com desprezo as profecias, mas ponham à prova todas as coisas e fiquem com o que é bom.” 

Apóstolo Paulo escreve aos cristãos na Tessalônica por volta de  50 dC , o livro é marcado pelo agradecimento em relação ao crescimento 

da igreja na ausência forçada de Paulo. 
39 Atos 19:19 “Grande número dos que tinham praticado ocultismo reuniram seus livros e os queimaram publicamente. Calculado o 

valor total, este chegou a cinquenta mil dracmas.” Dracma correspondia o salário de um dia de trabalho. Atos é uma sequência da vida 

de Cristo nos Evangelhos, registrando a disseminação da cristandade de Jerusalém a Roma escrito por Lucas cerca de  62 dC 

E 
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 Essa mensagem responde a pergunta: O que seu lixo conta de você? 

 Aplicação para sua vida: Pela fé de Jesus você recebe discernimento divino para não joga no lixo 
oportunidades dadas por Deus Pai. 

MENSAGEM PARA HOJE                                                                                                                                17 de Maio  

LEIS DA HARMONIA E DESARMONIA 
 Dia Internacional da Comunicação e das 

Telecomunicações         

 Dia da Constituição   

 Dia dos Vidreiros 

 

ois casais estão separando-se. Em 
cada um deles noto como os 
desentendimentos são resultados de 
desrespeito, ressentimentos e 

amarguras. Cada um tomou atitudes que 
quebraram as regras que estabeleceram 
quando se uniram em casamento. Quebraram 
“leis” particulares. Você já reconhece suas leis, 
seus valores, suas expectativas ao  defender 

determinadas atitudes? 
 

As leis são regras que colocam valores nas atitudes de convivência dos seres humanos. Essas leis não estão 
escritas na constituição do país, nem mesmo  em nossa cultura social. Agora note como  você as ensina aos 
outros através de suas reações  de ira ou de amor tanto quando aprende, quando demonstra gostar de alguém. 
 

Você precisa identificar as pessoas para quem os presentes são profundas expressões de amor como uma lei. 
Para outras as palavras de incentivo a fortalecem no afeto. No entanto muitas precisam do toque físico para 
sentirem-se amadas. Como se não bastasse conheço pessoas para quem o tempo de conversa pessoal, 
particular supre profunda necessidade afetiva. Outras expressam seu afeto através de atos de serviço. 
  
Percebe as “leis”? No amor, as pessoas não amam os outros, do mesmo modo, com as mesmas expressões. Os 
conflitos no casamento, na família acontecem em grande medida porque ignoramos a “lei” ou linguagem do 
outro ou então fazemos do nosso modo uma regra para todos. Os desentendimentos são fatais para os 
relacionamentos. 
 

Deus nos fala segundo a característica de cada um. Ele aponta Cristo Jesus, mas a maneira de revelar Sua 
expressão de amor varia de pessoa para pessoa. (Hebreus 10:16) A intimidade na oração e estudo da Palavra, 
o toque através da comunidade, o presente de bênçãos, palavras de consolo e orientação e um serviço das mais 
diversas áreas da vida são como que leis para cada pessoa. 
 

Os conflitos nos relacionamentos humanos  são equacionados quando você identifica conscientemente  as suas 
leis particulares e da pessoa com quem tem ou quer um relacionamento próximo, afetivo.  
 

Relacionar-se com Deus Pai, não lhe parece lógico que precisa compreender por quais principios Ele se orienta? 
Até para consertar seu relacionamento com Ele você precisa compreender qual é o canal que Ele abriu para 
você.40 Para isso você precisa de Cristo Jesus.41 
 

                                            
40 Atos 17:30 „“Em épocas passadas, Deus não levou em conta essa falta de sabedoria, mas agora ordena que todas as pessoas, em 

todos os lugares, cheguem ao arrependimento.“ 
41 João 14:9,10. “Disse-lhe Jesus: Estou há tanto tempo convosco, e não me tendes conhecido, Filipe? Quem me vê a mim vê o Pai; e 

como dizes tu: Mostra-nos o Pai? Não crês tu que eu estou no Pai, e que o Pai está em mim? As palavras que eu vos digo não as digo 

de mim mesmo, mas o Pai, que está em mim, é quem faz as obras.“ 

D 
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• Essa mensagem responde a pergunta: Você conhece suas leis  de relacionamento com as 
pessoas á sua volta? 

• Aplicação para sua vida: Identifique, com clareza o que Deus revela  como a condição básica 
para seu relacionamento com Ele entrar em harmonia. 

MENSAGEM PARA HOJE                                                                                                                                 18 de Maio 

CONFORTO OU DROGA! 
 Dia Nacional de Combate a Abuso de 

Crianças  

 Dia das Raças Indígenas da América  

 Dia Mundial dos Museus  
 

uando os problemas lhe causam 
ansiedade, dor de cabeça, 
indisposição, grande tensão você 
precisa de  alívio. Então você procura 

algo que lhe devolva o bem-estar. Aqui você 
precisa decidir e distinguir entre o  conforto e a 
droga.  Será que você sabe a diferença entre 
uma e outra? 
 

A droga produz um alivio imediato. Não exige qualquer mudança. A droga aliena e faz esquecer os problemas, 
mas não os soluciona. O efeito da droga é de curta duração. A droga sempre exige maior quantidade para 
produzir alívio por pouco tempo. O trabalho, a religião, boas-ações além do dinheiro, sexo, comida, fama e 
poder, podem ser utilizados como droga. Esse é um problema enorme que pouca gente percebe. Esse uso 
perverso dos elementos comuns da vida, como droga, tem um principio ativo: Pecado.  O pecado é como droga: 
proporciona bem estar e anestesia o espírito humano. O diabo como traficante veio para matar e destruir a 
confiança em Deus e o próprio ser humano42. O pecado é droga! 
 
O conforto é diferente. O conforto porque estimula e anima a busca pela solução do problema. O conforto dá 
esperança e faz viver criativamente. O conforto começa com a esperança,  aponta mudanças e produz 
arrependimento para com Deus e de uma maneira de encarar o problema pela fé de Cristo Jesus. O conforto 
vem do Deus de toda consolação43. O consolo enxuga as lágrimas para você enxergar não somente os prejuízos 
e danos, mas a graça de Deus e as soluções divinas. O conforto baseia-se  na justiça, na santidade e no amor de 
Deus, por isso não vicia, não destroe, mas dá vida eterna. 
 
Nem tudo que fala de Deus da conforto. Procurar por conforto exige tanto cuidado quanto se procurar por 
alguma droga. A droga que não estimula a busca pela solução real  é prejudicial, seja lícita o u ilícita. Há quem 
faça uso  até ilegal de drogas lícitas, percebe? O uso perverso do que é útil é típico do pecado. Isso  vem do 
diabo, o milenar traficante de vidas. O conforto vem de Cristo Jesus o doador do conforto eterno. 
 
 

• Essa mensagem responde a pergunta: Qual a diferença entre conforto e droga? 
• Aplicação para sua vida: Avalie  o que você tem utilizado como droga  na sua vida ao buscar 

alivio para seus problemas. 
 

                                            
42 1 Pedro 5:8  Sede sóbrios; vigiai; porque o diabo, vosso adversário, anda em derredor, bramando como leão, buscando a quem 

possa tragar; 
43 2 Coríntios 1:3,4Bendito seja o Deus e Pai de nosso Senhor Jesus Cristo, o Pai das misericórdias e o Deus de toda a consolação; 

Que nos consola em toda a nossa tribulação, para que também possamos consolar os que estiverem em alguma tribulação, com a 

consolação com que nós mesmos somos consolados por Deus. 

Q 

https://www.bibliaonline.com.br/acf/1pe/5/8+
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REGRAS DO DIREITO DIVINO 
 Dia dos Acadêmicos do Direito 

 
 

ada atividade humana tem as próprias 
leis, regras, protocolos. Trata-se de 
orientação para que aquela atividade 
atenda aos seus propósitos. Até a 

criminalidade tem suas próprias leis. Imagine a 
justiça, o direito.  Você tem também seus 
costumes que se constituem em suas leis 
particulares. Se alguém deseja viver em 
harmonia com você precisa conhecer as suas 
próprias e obedece-las. Os conflitos surgem 
quando um desrespeita as leis do outro ou não 

quer mudar suas próprias leis. 
 
Você não precisa gostar ou concordar com as leis que lhe são impostas por outros. Os outros também não 
precisam gostar ou concordar com as leis que você quer que elas obedeçam para terem um relacionamento 
harmonioso com você.  
 
Por que você encontra manual junto com os aparelhos que lhe são vendidos? Por que você acha que os 
remédios bem com a bula?  São informações necessárias para que você saiba relacionar-se satisfatoriamente 
seja com o aparelho, seja com o remédio. 
 
Deus Pai sabe da incapacidade humana de obedecer até as próprias leis que cria, quanto mais as suas. Diante 
disso estabeleceu um caminho para que os que cometem crimes contra sua santidade tenham acesso a Ele em 
segurança. É disso que trata o Evangelho revelado por Cristo Jesus. Deus prometeu desde o início da história 
humana. Qual é a conclusão? Ninguém chegar a Deus ignorando esse caminho. Tentar chegar a Deus por outras 
vias é continuar rebelando-se contra Ele. O pior, rejeitando o único caminho que Ele estabeleceu para a 
reconciliação com Ele. 
 
O Caminho da lei divina, para o ser humano pecador, ter acesso à comunhão perfeita com Deus não é uma 
doutrina. Não se trata de alguma religião, isto é, do que o ser humano faz para chegar a Deus. Trata-se do que 
Deus fez para dar acesso ao pecador perfeito acesso a Ele. Trata-se de uma pessoa: Cristo Jesus44. A fé que surge 
no coração humano pelo ouvir o que Cristo diz, abre-lhe esse acesso. Isso é boa nova. Isso é boa notícia. Isso é 
o evangelho de Cristo Jesus. Conhecer o evangelho é tornar-se um acadêmico do direito da graça divina. Você 
precisa conhecer a Cristo Jesus. 

  
• Essa mensagem responde a pergunta: Onde encontra-se as leis do direito da graça divina? 

                                            
44 João 14:6-10 “Disse-lhe Jesus: Eu sou o caminho, e a verdade e a vida; ninguém vem ao Pai, senão por mim.Se vós me 

conhecêsseis a mim, também conheceríeis a meu Pai; e já desde agora o conheceis, e o tendes visto. Disse-lhe Filipe: Senhor, mostra-

nos o Pai, o que nos basta. Disse-lhe Jesus: Estou há tanto tempo convosco, e não me tendes conhecido, Filipe? Quem me vê a mim vê 

o Pai; e como dizes tu: Mostra-nos o Pai? Não crês tu que eu estou no Pai, e que o Pai está em mim? As palavras que eu vos digo não 

as digo de mim mesmo, mas o Pai, que está em mim, é quem faz as obras.“ 

C 
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• Aplicação para sua vida: Ouvir o evangelho de Cristo Jesus, descritos nos evangelhos bíblicos é 
acessar a comunhão com Deus Pai, o Criador. Você já começou a buscar ali esse acesso 
divino? 

  
 
MENSAGEM PARA HOJE                                                                                                                                 20 de Maio 

DIREITOS E RESPONSABILIDADES DA INFÂNCIA 
 Dia Nacional do Medicamento Genérico 

 Dia do Tribunal Superior Eleitoral (TSE) 

 Dia do Comissário de Menores 

 Dia do Físico  
 

uando você pensa em crianças, você 
imagina alguém com que idade? Com 
que capacidade de autonomia? Ela 
sabe andar? Já vai a escola? 

 

O Brasil possui quase 2,5 milhões de crianças e 
adolescentes fora da escola, dizem os dados 
da pesquisa  
Pesquisa Nacional por Amostra de Domicílios -  

de  2015. Inclusão ainda não atinge 100% das crianças e adolescentes em idade escolar; quem está fora são os 
mais 'vulneráveis', diz especialista.45  
 

Em 2015 eram contadas que das 10,3 milhões de crianças brasileiras com menos de 4 anos de idade, 7,7 milhões 
(75%) estão fora da escola.46 A infância inclui os primeiros 10 anos de vida de uma pessoa.  
 

Hoje, sabemos que a criminalidade já arregimenta pessoas com menos de 10 anos para servir ao crime. As 
crianças são vítimas também da violência e privações de muitos tipos.    
 

Quando Jesus colocou uma criança no círculo de adultos interessados em saber quem é a pessoa mais 
importante no Reino dos Céus, foi um choque.47 As crianças, naqueles dias, não tinham a importância que tem 
hoje. Apesar de amadas, as crianças estavam muito bem sujeitas a seus pais. Hoje, vemos crianças desacatarem 
professores, pais e autoridades confiando na impunidade dada pela lei. São ensinadas apenas dos seus direitos 
e não de suas responsabilidades. Assim, de vítimas as crianças agora passam a vilões.48 
 

Damos as crianças seus direitos e também ensinamos suas responsabilidades. Sem este equilíbrio, estaremos 
reféns dos maldosos. É preciso ter em mente que pessoas malvadas não tem escrúpulos e até mesmo usam as 
crianças.49 Assim as crianças  são aperfeiçoadas no mal. 
 

Você se ve em condições de reagir adequadamente quando alguem corrige ou repreende uma criança na sua 
presença? Você aproveita as oportunidades para ensinar e incentivar as crianças á sua volta a cuidar de si e dos 
amiguinhos?  Será que você está em condições de viver assim? Não importa se você ainda nem filhos ou se já 
tem netos. Quem se omite, priva a criança de desenvolver-se de maneira justa, saudável. Venha, vamos! 
Participe com amor na educação das crianças a sua volta! 
 

Ensine as crianças tanto seus direitos quanto suas responsabilidades e elas terão uma infância justa e uma vida 
fora da marginalidade! 
 

                                            
45 https://g1.globo.com/educacao/noticia/brasil-possui-quase-25-milhoes-de-criancas-e-adolescentes-fora-da-escola-diz-estudo.ghtml 
46 Os dados são da pesquisa “PNAD 2015 – aspectos dos cuidados das crianças de menos de 4 anos de idade”  divulgados neste quarta-

feira, 29, pelo Instituto Brasileiro de Geografia e Estatistica (IBGE) 
47  Mateus 18:2E Jesus, chamando um menino, o pôs no meio deles, E disse: Em verdade vos digo que, se não vos converterdes e não 

vos fizerdes como meninos, de modo algum entrareis no reino dos céus. 
48  Provérbios 29:15 A vara e a repreensão dão sabedoria, mas a criança entregue a si mesma, envergonha a sua mãe. 
49  Provérbios 20:11 Até a criança se dará a conhecer pelas suas ações, se a sua obra é pura e reta. 

Q 

https://ww2.ibge.gov.br/home/estatistica/pesquisas/pesquisa_resultados.php?id_pesquisa=40
https://ww2.ibge.gov.br/home/estatistica/pesquisas/pesquisa_resultados.php?id_pesquisa=40
https://ww2.ibge.gov.br/home/estatistica/pesquisas/pesquisa_resultados.php?id_pesquisa=40
https://g1.globo.com/educacao/noticia/brasil-possui-quase-25-milhoes-de-criancas-e-adolescentes-fora-da-escola-diz-estudo.ghtml
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• Essa mensagem responde a pergunta: Como encarar as crianças na atualidade? 
• Aplicação para sua vida: Participe com amor a Deus Pai, na educação das crianças á sua volta. 

 
MENSAGEM PARA HOJE                                                                                                                                 21 de Maio  

IDIOMA DO REINO E A LÍNGUA NACIONAL 
 Dia da Língua Nacional  

  
 
 

eu neto está estudando o idioma 
japonês. Não sei qual idioma você 
precisa aprender para comunicar-se 
melhor para sua carreira 

profissional. No entanto eu sei que o idioma se 
refere a uma cultura, um povo, a um pais. No 
mundo de hoje falar outro idioma é a chave 
para alavancar a carreira, o sucesso. A 
tecnologia dos tradutores eletrônicos está 
ganhando espaço. Para movimentar-se dentro 

de uma cultura, de um pais é necessário você não apenas fale, mas entenda, expressar seus pensamentos e 
compreender alguém que não nasceu no mesmo pais que você. 
 
Se de um lado se fala em globalização na comunicação mundial por outro lado lembro  a você que a 
espiritualidade desenvolve-se em dois seguimentos. Um conhecido com   “mundo”  e o outro como o “reino”.  
 
O “mundo” é a expressão bíblica que se refere a ordem que em nome da justiça também promove a injustiça. 
Que falando da verdade também se utiliza da mentira.  O “mundo” é essa perspectiva já histórica de desmandos 
até mesmo em nome das religiões. O mundo tem um “príncipe”, o Pai da Mentira. O mundo inclui sim, uma 
cidadania natural, um caráter de oposição ao caráter divino. O mundo defende a vida, mas não elimina as armas. 
Por isso a narrativa do Evangelho de Jesus revela que quem ama essa ordem chamada “mundo” não traz em si 
a marca, o selo do Reino de Deus Pai. 
 
Agora o Reino revelado por Deus na narrativa bíblica, refere-se a uma perspectiva divina da existência humana, 
que já   está presente. O reino é visto por cada um daqueles que nascem de novo, da agua e do espirito divino.50 
O reino é habitado por aqueles que foram encontrados por Deus e o adoram em espirito e em verdade51. O 
reino de Deus não consiste em comida, bebida, mas em justiça, paz e alegria promovido pelo Espirito Santo de 
Deus52.  
 
O Reino já está entre nós, mas ainda não está visivelmente manifesto. O idioma é temperado com sal e edifica, 
constrói e dignifica o ser humano como só Deus sabe, pode e faz. O reino não é uma igreja, mas um status 
relacional com Deus pela fé de Cristo Jesus. Você já consegue ver o reino entre nós? Aleluia! 
 
 

• Essa mensagem responde a pergunta:  Qual é a característica do idioma nesse Mundo 
globalizado e o Reino? 

                                            
50 João 3:5 “Jesus respondeu: Na verdade, na verdade te digo que aquele que não nascer da água e do Espírito, não pode entrar no reino 

de Deus.” Este evangelho escrito entre  80-90 dC  pelo apóstolo João no estilo  é reflexivo e cheio de imagens e figuras  organiza sua 

mensagem enfocando sete sinais que apontam para Jesus como Filho de Deus 
51 João 4:23,24 “Mas a hora vem, e agora é, em que os verdadeiros adoradores adorarão o Pai em espírito e em verdade; porque o Pai 

procura a tais que assim o adorem. Deus é Espírito, e importa que os que o adoram o adorem em espírito e em verdade.”  Ibidem 
52  Romanos 14:17 „Porquanto o Reino de Deus não é comida nem bebida, mas justiça, paz e alegria no Espírito Santo“ Carta do apóstolo 

Paulo aos cristãos na cidade de Roma por volta de 58 d.C.. descreve a vida no Espírito, que é dada pela fé aos que crêem em Cristo. 

M 
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• Aplicação para sua vida: O Jesus do Evangelho é receber não apenas cidadania no Reino mas 
falar esse idioma  próprio  de quem vive na presença de Deus Pai.  
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ESCOLA DA VIDA 
 Dia do Datilógrafo 

 Dia do Apicultor   
Dia do Café   

 

e você está estudando ou fazendo um 
curso, como está indo no 
aproveitamento? Será que você terá 

que repetir alguma matéria no próximo 
semestre ou próximo ano? No tempo e na vida 
ninguem repete, ninguem fica em “DP“  pois a 
vida segue, a fila anda. Não é sensacional?  A 
vida é como uma escola. Você escolhe de quem 
quer aprender. A escola da Vida custa caro, 
porque as mensalidades são pagas não com 

dinheiro, mas com tempo. Tempo é vida. 
 

Na escola da vida você tem prova todos os dia, toda hora e nem percebe. Você tem vontade de mentir depois 
que foi capaz de dizer a verdade. Você tem vontade de se esconder, depois de ter mostrado o que fez. Você 
tem vontade de fazer muitas coisas diferentes do que sabe ser correto. Então você tem que decidir. Cada 
decisão é uma prova. Interessante esta escola da vida, não é? 

 
A revelação divina, registrada na bíblia, por inspiração do próprio Criador, fala de um dia em que sairá o 
resultado. Como no vestibular, sairá o resultado final das provas que toda humanidade faz nesta escola da vida. 
Uns passarão toda a eternidade conhecendo um mundo novo no relacionamento com Deus, muito mais gostoso 
do que praias durante as férias. Outros experimentarão por toda a eternidade a profundiade da existencia sem  
a intervenção do próprio Deus Pai Criador. 

 
Você percebe a importancia  de você decidir de quem continuará aprendendo nessa escola da vida? Dizem que  
a própria vida ensina. Essa é uma opção. Outra é aprender de Deus, do professor que Ele mesmo indicou: Cristo 
Jesus. Ele é mais que uma mero mestre. Ele é ficador da nova aliança  entre os alunos e o próprio Deus.  
 
Desde a antiguidade,  há líderes religiosos e políicos. Como na Grécia e outros como Buda, Maomé, Allan Kardec 
e ainda outros.  Bem, Cristo Jesus é  o unico que deu a própria vida pelos seus alunos, pelos seus discipulos e 
ressuscitou53. O mesmo espirito que o ressuscitou dentre os mortos é o Espirito que Ele marca os que são seus54. 
É esse Espirito que derrama no coração humano o amor de Deus. Esse  foi feito digno de lhe ensinar a viver 
aqui, agora e com Deus Pai Criador. 
 
 

• Essa mensagem responde a pergunta: Quem é o seu “professor” na escola da Vida? 
• Aplicação para sua vida: É necessário você saber de quem aprende a viver. Esta é a chave para 

avaliar seu sucesso e seu fracasso. 
 

                                            
53 João 15:13 „“Ninguém tem maior amor do que este, de dar alguém a sua vida pelos seus amigos.“ Este evangelho escrito entre  80-

90 dC  pelo apóstolo João no estilo  é reflexivo e cheio de imagens e figuras  organiza sua mensagem enfocando sete sinais que apontam 

para Jesus como Filho de Deus 
54 Romanos 8:11 “E, se o Espírito daquele que dentre os mortos ressuscitou a Jesus habita em vós, aquele que dentre os mortos 

ressuscitou a Cristo também vivificará os vossos corpos mortais, pelo seu Espírito que em vós habita.” Carta do apóstolo Paulo aos 

cristãos na cidade de Roma por volta de 58 d.C.. descreve a vida no Espírito, que é dada pela fé aos que crêem em Cristo. 
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JOVENS COM CONVICÇÕES DIVINAS 
 Dia da Juventude Constitucionalista 

 
 
 

ocê já  parou para considerar a 
mortalidade de jovens no Brasil? A 
morte por violência, na América latina 
coloca o Brasil em quinto lugar depois 

da Venezuela,  Colômbia, Salvador, Honduras.55 
 
Em 1932 quatro jovens, estudantes se 
manifestavam contra a ditadura de Getúlio 
Vargas. A morte deles foi o estopim de uma 
revolta paulista contra o governo e a favor de 

uma constituição. As iniciais dos nomes dos quatro estudantes, Martins, Miragaia, Dráuzio e Camargo  - MMDC, 
passaram a ser o símbolo da revolta de São Paulo que acontece em 9 de julho daquele ano. Esses quatro 
entraram para a história como a Juventude Constitucionalista.  
 
Quantos jovens, hoje lutam por causas nobres a ponto de colocar sua vida em risco? Quantos, por não ter uma 
razão profunda para viver afundam na dependência química, na marginalidade! A falta de uma razão digna para 
viver ceifa a vida de tantos jovens. 
 
Entre o nome de tantos jovens que na história deram a vida pelo que acreditavam Três jovens são bem 
conhecidos. Eles decidiram não abrir mão de suas convicções espirituais. Sua adoração era somente ao Deus, 
não de seus pais, mas o seu próprio Deus. Assim encararam o martírio quando se negaram a prestar culto ao 
ídolo do rei. Então responderam: “Eis que o nosso Deus, a quem nós servimos, é que nos pode livrar; ele nos 
livrará da fornalha de fogo ardente, e da tua mão, ó rei.  E, se não, fica sabendo ó rei, que não serviremos a teus 
deuses nem adoraremos a estátua de ouro que levantaste.“56 Ao serem lançados na fornalha de morte, foram 
salvos ilesos.  
 
Muitos jovens, homens e mulheres enfrentaram a morte e morreram pelas suas covicções cristãs. E eu lhe 
pergunto: Por quais de suas  convicções você tem disposição de colocar em risco sua própria vida?. São suas 
convicções que são provadas constantementes. As crenças pode-se até mudar, mas convicções são as certezas 
profundas. O seu caráter é a expressão de suas convicções.  Sem elas sua personalidade não se firma. Verifique 
a base de suas convicções e perceberá suas reais prioridades para a vida. 
 
 
 

• Essa mensagem responde a pergunta:  As convicções revelam o caráter dos sacrifícios? 
• Aplicação para sua vida: Verifique o quanto você está pronto a arriscar sua vida pelo que 

acredita, por suas convicções. 
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55 https://nacoesunidas.org/brasil-tem-7a-maior-taxa-de-homicidios-de-jovens-de-todo-o-mundo-aponta-unicef/ 
56 Daniel 3:17,18 Daniel se manteve fiel a Deus, mesmo enfrentando muitas pressões quando cativo na Babilônia. Este livro inclui as 

visões proféticas de Daniel por volta do ano 537 a.C.. 
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ESFORÇOS DE VESTIBULAR DA EXISTÊNCIA... 
  Dia do Vestibulando  

 Dia do Telegrafista 

 Dia da Infantaria   

 Dia do Detento   
 

ocê já acompanhou o esforço de 
alguém para conseguir a aprovação 
no vestibular? É interessante. Os que 
estão profundamente motivados pela 

sua carreira privam-se de passeios, 
divertimentos e muitos outros direitos para 
alcançar a classificação necessária nas 
universidades gratuitas. Quem estuda assim 
não está olhando para o que está perdendo, 

mas para o que deseja alcançar.  É assim que se constrói uma vida digna. Esse empenho traz resultados positivos 
quando desenvolvido de modo responsável. Esse modo de vida não se baseia no que é certo ou errado para ser 
aprovado no vestibular. O critério é outro: lícito, conveniente no preparo para o vestibular ou não? É um 
principio semelhante que orienta a vida e escolhas do cristão. 
 
Como explicou o apóstolo Paulo: “-57E todos esses se esforçam, exercem domínio próprio em todas as 
atividades; ora, eles  fazem isso para alcançar uma aprovação que tem limites, nós os que seguimos a Cristo 
Jesus, também nos empenhamos para conseguir uma aprovação ilimitada.”   
 
Você há de convir comigo que uma aprovação divina é mais do que a salvação, e ir para o céu mas a comunhão 
profunda com Deus. Nele há significação divina para a existência humana. Este prêmio , é incomparável, por 
isso Jesus diz : “Não tenha medo do que você está prestes a sofrer. O Diabo lançará alguns de vocês na prisão 
para prová-los, e vocês sofrerão perseguição durante dez dias. Seja fiel até a morte, e eu lhe darei a coroa da 
vida58.”   
 
Não tenha medo do que você pode sofrer ou perder. Você precisa ter claro o desejo de caminhar segundo o 
coração de Deus.  Jesus não abandona você. Quando Ele fala 10 dias está dizendo que é por um tempo limitado.  
 
Então alguém pode perguntar: “-Tudo bem... entendi.. mas até que ponto esse sofrimento pode ir? Deus  
incentiva declarando: “Seja fiel à mim... confie em mim... ande comigo mesmo diante do risco de morte. Porque 
quem vive e enfrenta a morte crendo em mim, não morrerá eternamente.  Você crê isso! Aleluia! Então vamos 
viver assim a confiança no Senhor. 
 
 

• Essa mensagem responde a pergunta: Qual o critério para selecionar as atividades e  alcançar um 
objetivo? 

• Aplicação para sua vida: “Caminhar com o Senhor Jesus Cristo” é a comunhão diária, constante e 
não apenas quando se participa de atividades religiosas.  
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PAI, INFORME-SE SOBRE ADOÇÃO 

                                            
57 I Coríntios 9: 25 “Todos os que competem nos jogos se submetem a um treinamento rigoroso, para obter uma coroa que logo perece; 

mas nós o fazemos para ganhar uma coroa que dura para sempre.” Entre 55 a 57/ o Apóstolo Paulo  dC  responde a 10 questões enviadas 

pelos cristãos na cidade de Corinto: 
58 Apocalipse 2:10  Escrito pelo discípulo e apóstolo João, já velho e exilado por volta de 95 d.C. encoraja os cristãos perseguidos e 

para firmá-los na confiança de que Deus cuidará deles.  Usando símbolos e visões, o escritor ilustra o triunfo do bem sobre o mal e a 

criação de uma nova terra e um novo céu.  

V 
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 Dia do Trabalhador Rural  

 Dia Nacional da Adoção  

 Dia do Massagista 

 Dia da Indústria  
 
  

ua esposa já apresentou a você a ideia 
de adoção? E em princípio você disse 
não. "...nem pensar... Se filhos naturais 
já dão trabalho o que não será com filho 

por adoção. E depois nunca se sabe como será 
a criança...” 
 
Cada um desses temores são perfeitamente 

compreensíveis, mas não podem orientar você em uma decisão. Esse conceito já formado certamente é fruto 
de apenas uma experiência. No entanto você pode ter outra experiência. Para você não apenas encarar esses 
temores, mas ter uma compreensão de suas reais possibilidades para a adoção, precisa de informação. A 
informação não vai comprometer você com  a obrigação de adotar, mas vai lhe dar maior liberdade para a 
decisão, percebe ? 
 
É claro que você precisa de preparo. Tanto o casal ou o candidato, candidata a adoção quanto a criança precisam 
se preparar para firmar um relacionamento familiar através da adoção.  A falta de entendimento desse processo 
pode comprometer as boas intenções e esforços de muitos casais. Procure inicialmente conversar com quem 
passa pela experiência de ter filhos através da adoção. Oriente-se com quem passou pelos caminhos legais da 
adoção. Por esta razão recomendo a você que tenha coragem para conversar com pais que tiveram sucesso na 
adoção. 
 
É preciso ter em mente que o próprio Deus e Pai de Cristo Jesus recebe como filho por adoção aquele que coloca 
a confiança em Cristo Jesus59. Sim, o pecador perdoado por Deus tem sua história, seus antecedentes, mas é 
recebido por Deus como filho, como filha. Esta é uma razão muito significativa para cada cristão. Quem tem 
uma experiência real com Deus pela fé em Cristo Jesus, não toma decisões ou avalia a realidade orientado pelo 
medo60. Decisões tomadas sob o patrocínio do medo não tem bases para enfrentar os desafios de qualquer 
situação. É o amor que nos permite encarar os desafios da vida com ousadia, alegria. Isso só é possível quando 
o coração humano recebe o testemunho íntimo de ter Deus o Criador como Pai, como Jesus ensina.  
 
Se você não tem as condições básicas para ser um pai ou mãe por adoção, pode apoiar aquelas famílias 
constituídas legalmente através desse caminho. Isso também  é benção divina. 
 
 

• Essa mensagem responde a pergunta: O que você pensa a respeito da adoção? 
• Aplicação para sua vida: Reavalie seus conceitos a respeito da adoção conversando com 

pessoas que tem também experiências positivas com a família constituída deste modo. 
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59 Romanos 8:15 “Pois vós não recebestes um espírito que vos escravize para andardes, uma vez mais, atemorizados, mas recebestes o 

Espírito que os adota como filhos, por intermédio do qual podemos clamar: “Abba, Pai!” 16O próprio Espírito testemunha ao nosso 

espírito que somos filhos de Deus. 17Se somos filhos, então, também somos herdeiros; herdeiros de Deus e co-herdeiros com Cristo, se 

realmente participamos dos seus sofrimentos para que, da mesma maneira, participemos da sua glória 
60 1 João 4:18 “No amor não há medo antes o perfeito amor lança fora o medo; porque o medo envolve castigo; e quem tem medo não 

está aperfeiçoado no amor.“ 
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OS DOIS LADOS DO EVANGELHO! 
 
 
 

 
ocê conhece os dois lados do 
Evangelho  quando apresentado ao  
ser humano? 
 

As moedas têm, normalmente dois lados.   O 
Evangelho de Jesus Cristo tem uma dimensão 
pessoal e outra histórica, como uma moeda tem 
dois aspectos. Agora mostro a você somente o 
aspecto dirigido  ao individuo. A realidade 

pessoal é descrita assim: “ Quem crê nele (Cristo Jesus) não é condenado (por Deus Pai) ; mas quem não crê já 
está condenado; porque não crê no nome do Unigênito Filho de Deus.”61 Você compreende a realidade dessa 
colocação? 
 
Em um dos lados se apresenta o amor de Deus de maneira profunda e transformadora. Quem confia em Jesus 
a ponto de obedecê-lO conhece a Deus e é reconciliado com Ele. Tem o pecado perdoados. Confiar na pessoa 
de Cristo Jesus é bem diferente de se confiar em uma igreja, em uma doutrina. Trata-se dessa pessoa como é 
descrita, apresentada nos evangelhos bíblicos: Cristo Jesus.. 
 
Do outro lado se refere a justiça divina com esta revelação: “... mas quem não crê já está condenado; porquanto 
não crê no nome do Unigênito Filho de Deus”. Compreenda: Ninguém será condenado em algum futuro.  Quem 
não crer já está condenado! O destino já está traçado.   Esta é a situação natural de cada ser humano diante de 
Deus.  Por isso a oferta divina não revela que o ser humano está em uma posição neutra, em uma coluna do 
meio, mas que já está de um lado. O lado perdedor e o convida para ser alcançado pelo lado vencedor. 
 
Crer em Jesus é muito mais do que ter uma religião, frequentar alguma igreja cheia de música e promessas. 
Crer em Jesus é primeiramente ser reconciliado com Deus, com o perdão do pecado e adoção de filho. Isso dá 
liberdade do destino fatal aqui e na eternidade. 
 
O evangelho não é uma moeda, que se joga para cima ao sabor da sorte. “o Evangelho é o poder de Deus para 
todo o que nÊle crê...”62 Só sua confiança em Jesus o livra do julgamento eterno. Isso não depende de sorte, 
mas da graça de Deus em Cristo Jesus. Não é maravilhoso? 
 
 

• Resposta a pergunta: Quais são os dois aspectos envolvidos no Evangelho de Jesus?  
• Tarefa para hoje: Reconheça que se o o Evangelho é “boa notícia” é porque as condições dos 

que recebem essa notícia é péssima é... fatal. 
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VOCÊ É UM PROFISSIONAL? 
                                            
61 João 3:18 Este evangelho escrito entre  80-90 dC  pelo apóstolo João no estilo  é reflexivo e cheio de imagens e figuras  organiza sua 

mensagem enfocando sete sinais que apontam para Jesus como Filho de Deus   
62 Romanos 1:16b Carta do apóstolo Paulo aos cristãos na cidade de Roma por volta de 58 d.C.. descreve a vida no Espírito, que é dada 

pela fé aos que crêem em Cristo 

V 
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 Dia do Profissional Liberal 
 
 
 

ual é a sua profissão? Você tem prática, 
tem experiência, especializou-se em 
alguma atividade que caracteriza uma 
ocupação produtiva. Hoje o grande 

número de desempregados é uma prova de que 
diversas profissões deixaram de existir. As 
exigências para algumas profissões 
aumentaram. Também surgiram novas 
profissões que não contam com pessoas 
experientes, peritas. 

 
Outro sentido de “profissional” é se você é alguém que desempenha com responsabilidade, competência, 
conhecimento, com idoneidade sua atividade produtiva. Para isso é necessário muito mais que apenas o 
diploma ou certificado. Isso exige prática, muita prática. É aqui, nesse ponto que está a diferença entre os 
profissionais. Tem muita gente que trabalha bem, mas não consegue trabalhar em equipe. Para trabalhar em 
equipe é necessário compreender a diferença entre competição e cooperação. 
 
Competição é o esforço para mostrar que é melhor, sabe mais, que faz melhor do que os outros. Luta esforça-
se apenas por si, pela sua área, sem noção do conjunto da obra. Cooperação é agir completando a tarefa de 
outros com as próprias habilidades. Cooperar é cuidar do entendimento entre os integrantes da equipe, ainda 
que cada um desempenhe tarefas completamente diferentes, mas complementares. 
 
Por isso sua motivação para se aprimorar nas habilidades técnicas, nos seus conhecimentos atualizados e na 
cooperação, exige segurança íntima e consideração pelo próximo. Trata-se de uma condição na esfera humana. 
Agora, sua motivação pode ser o salário, o reconhecimento público. O que mais pode ser a motivação 
profissional? 
 
Quem vive no Reino de Deus conta com a seguinte orientação: Quando você está em um emprego, obedeça de 
coração ao seu chefe imediato e as diretrizes da empresa. Não trabalhe  apenas para impressionar a chefia. 
Atue como profissional, com zelo, cuidado como se trabalhase para o próprio Senhor, Cristo Jesus, e não 
meramente para as pessoas. Esteja conscientes de que recebera do Senhor Jesus a recompensa da herança que 
é sua. É para Cristo, o Senhor, que você está trabalha!63  
 
Você  percebe como essa motivação, firmada no amor relacional  com Cristo Jesus é a força digna para o 
trabalho profissional de quem vê o reino de Deus? E dessa motivação que você precisa. 
 
 

• Essa mensagem responde a pergunta: O que você entende pelo adjetivo “profissional”? 
• Aplicação para sua vida: Avalie  seu grau de profissionalismo na sua habilidade, conhecimento 

e relacionamento com a equipe! 
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DAQUI PARA A FRENTE 

                                            
63  Colossenses 3:22-24 (paráfrase livre do redator) “E tudo quanto fizerdes, fazei-o de todo o coração, como ao Senhor, e não aos 

homens, Sabendo que recebereis do Senhor o galardão da herança, porque a Cristo, o Senhor, servis.“ Nesta carta o apóstolo Paulo diz 

aos cristãos de Colossos que abandonem suas superstições e que Cristo seja o centro de sua vida. Paulo escreve esta carta durante o seu 

segundo e último encarceramento. 

Q 

https://bibliaportugues.com/kja/colossians/3.htm
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ronto! Você tomou a decisão. Agora 
você decidiu e não vai mudar de idéia: 
”Daqui pra frente eu vou ser diferente . 
De agora em diante todo mundo vai ver 

o que vou fazer, o que vou ser!” A expressão 
“daqui para a frente”, ou “de agora em diante”, 
tem um poder tremendo. Ela é um divisor de 
águas. Abre um pequeno espaço entre o 
passado e o futuro. Marca o fim de um tempo e 
o início de outro tempo. Cava um profundo 

fosso entre a velha e a nova vida. 
 
É o caso daquele africano chamado Agostinho, que deixou para trás uma vida de pecado para se tornar o maior 
teólogo da antiguidade. Aos 33 anos, Agostinho, ouviu por acaso alguém ler num jardim a exortação paulina: 
“Vivamos honestamente, como em pleno dia, não em orgias e bebedeiras, prostituição e libertinagem, brigas e 
ciúmes”64. Essa mesma ruptura com a vida anterior  pode acontecer também por causa do testemunho vibrante 
de alguém que mudou da água para o vinho ou por causa de um profundo sentimento de incontida gratidão. 
Claro que muita gente muda por causa das mais variadas razões. Algumas vezes muda para pior. 
 
Sob a perspectiva do seu relacionamento com Deus Pai, o que faz nascer o “daqui para a frente” no mais interior 
da sua alma  é a chamada graça irresistível ou aquele misterioso toque do Espírito Santo, que sopra onde quer, 
quando quer e como quer65. Ele  sopra  uma tal revelação  do amor gracioso de Deus Pai para com você que 
varre sua incredulidade e rebelião para longe do seu coração, da sua mente. 
 
Você também pode ter o seu “daqui para a frente” a qualquer momento. À semelhança do filho pródigo, que 
se levantou e voltou para o seu pai66,  e à semelhança do ladrão que, nas duas ou três últimas horas de vida, se 
derreteu diante do amor de Jesus! É claro que seu outro companheiro de cruz não teve essa mesma experiência. 
 
Quando você experimentar da conversão dada pelo próprio Cristo então sim você saberá que “daqui para frente 
você viverá de modo diferente no seu relacionamento com Deus Pai.   
 
 

• Essa mensagem responde a pergunta: O que está implicada na expressão “daqui pra frente” 
ou “de agora em diante”? 

• Aplicação para sua vida: Avalie a motivação do seu íntimo quando declara mudanças assim na 
sua vida. Verifique o quanto sua confiança em Deus Pai está envolvida. 

MENSAGEM PARA HOJE                                                                                                                                 29 de Maio  

AS ESTATÍSTICAS E A FÉ EM DEUS 

                                            
64 Romanos 13.13 Carta do apóstolo Paulo aos cristãos na cidade de Roma por volta de 58 d.C.. descreve a vida no Espírito, que é dada 

pela fé aos que crêem em Cristo.  
65 João 3.8 “O vento assopra onde quer, e ouves a sua voz, mas não sabes de onde vem, nem para onde vai; assim étodo aquele que é 

nascido do Espírito.” Este evangelho escrito entre  80-90 dC  pelo apóstolo João no estilo  é reflexivo e cheio de imagens e figuras  

organiza sua mensagem enfocando sete sinais que apontam para Jesus como Filho de Deus.   
66 Lucas 15.20  “E, levantando-se, foi para seu pai; e, quando ainda estava longe, viu-o seu pai, e se moveu de íntima compaixão e, 

correndo, lançou-se-lhe ao pescoço e o beijou.” Escrito por Lucas, um médico por volta de  59—75 dC mostra como Jesus estava em 

contato com as pessoas pobres, com os necessitados e com os que são desprezados pela sociedade. 

P 
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 Dia do Aniversário do IBGE  

 Dia do Estatístico  

 Dia do Geógrafo  
 

statísticas recentes dizem que mais de 
98% dos brasileiros tem fé em Deus. E ai, 
o que você conclui dessa informação? As 
pesquisas não puderam afirmar desta vez 

qual tipo de fé é essa! E qual é a natureza desse 
deus. A qualidade da fé, ou melhor o tipo da fé 
é decisiva para se conhecer a que tipo de deus 
ela está posta. Não adianta Ter fé, qualquer fé. É 
necessário saber a qualidade dessa fé. 
 

Por exemplo: Podemos dizer que todo o povo brasileiro tem uma assistência médica dado pelo governo. Mas 
muitos de nós sabe que tipo de assistência médica é essa! Não é suficiente ter essa assistência médica, mas 
como ter acesso à ela quando necessário. Você percebe como é importante, necessário saber que tipo de fé é 
essa existente no Brasil? Que tipo de fé é a sua ? 
 
Na narrativa bíblica nos é revelado que o diabo também acredita em Deus67, mas isso de nada lhe adianta. Fé 
sem obediência à Deus é tão inútil quanto um plano de saúde a que você não tem acesso. 
 
Agora a fé que surge mediante o ouvir a pregação de Cristo Jesus, esta é a fé dada pelo próprio Deus. Não se 
trata da sua capacidade natural de acreditar em alguma coisa ou alguém. O ser humano é capaz de ter fé para 
muitas ações. A fé no sistema financeiro lhe permite entrar em uma loja e comprar um aparelho a prestação. 
Agora Jesus disse: “Quem crê em mim, como diz a Escritura, do seu interior correrão rios de água viva. ”68  É 
dessa fé que você precisa para aproximar-se e viver com Deus Pai. Esta é a fé que salva, que reconcilia você 
pecador com o Deus Santo e Justo.  
 
Esta é a razão pela qual você precisa continuar ouvindo a pregação de Cristo. A pregação sobre a pessoa de 
Cristo Jesus. É essa pregação que  lhe dará a fé que lhe permitirá andar e viver com Deus agora e por toda 
eternidade. 
 
 
 

• Essa mensagem responde a pergunta: O que certas estatísticas não dizem? 
• Aplicação para sua vida: Você tem  experimentado da fé que vem do constante ouvir a 

pregação da pessoa de Cristo Jesus ou de doutrinas religiosas? 
 
 
 
 
 
MENSAGEM PARA HOJE                                                                                                                                 30 de Maio  

A DECORAÇÃO DO SEU ÍNTIMO 

                                            
67 Tiago 2:19 “Tu crês que há um só Deus; fazes bem. Também os demônios o crêem, e estremecem“ Apóstolo, provavelmente irmão 

de Jesus foi escolhido como moderador da igreja de Jerusalém após Pentecostes fala com autoridade e sem presunção nos  108 versículos 

com 54 mandamentos. 
68 João 7:38  Este evangelho escrito entre  80-90 dC  pelo apóstolo João no estilo  é reflexivo e cheio de imagens e figuras  organiza sua 

mensagem enfocando sete sinais que apontam para Jesus como Filho de Deus.   

E 
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 Dia da Decoração   

 Dia das Bandeiras 

 Dia do Geólogo  
 
 

omo você enfeita o seu quarto? E a sua 
casa? Será que você decora sua mesa de 
qualquer modo ou tem o seu modo de 
colocar seus objetos de uso comum de 

um modo bem particular? Então decorar 
significa enfeitar. O modo como você coloca 
seus objetos, sejam  peças artísticas ou de valor 
sentimental em sua casa, não seu quarto refere-
se a decoração. 

 
Será que decoração tem algo a ver o seu coração? Com o que lhe é querido? Trata-se de um modo todo seu, de 
um espaço que tem a sua cara. Como se aquele cantinho fosse sua casa, seu refúgio, enfim o seu coração. 
 
Quando você visita alguém na própria casa, certamente você pode perceber o que essa pessoa tem em parte 
de seu coração, de seus valores, de sua própria vida. É muito interessante uma revelação feita por Cristo Jesus. 
Ele diz assim: A boca fala do que o coração está cheio, está decorado69.  Ao prestar atenção ao seu modo de 
falar, seu modo de orar, seu modo de avaliar a própria vida e a dos outros, é possível perceber com o que seu 
íntimo está “decorado”. Constantemente se deseja corrigir o modo das pessoas falarem. Talvez porque se 
utilizam de muitos palavrões.  
 
Será que seu vocabulário precisa ser enriquecido, decorado com outros termos? Não estranhe se você notar 
que precisa de algum tipo de purificação de natureza espiritual. Quantas pessoas perceberam que a impureza 
em algumas áreas da sua vida, de seus pensamentos precisam de uma redecoração. Na verdade, não são os 
objetos que estão errados. Eles estão fora do devido lugar designado por Deus. Por isso o Espirito de Deus 
declara: ”Pois tudo o que Deus criou é bom, e, nada deve ser rejeitado, se puder ser recebido com ações de 
graças. Porquanto é santificado pela Palavra de Deus e pela oração. ”70 
 
O que Deus diz é que purifica e a oração efetiva e a ação divina no seu coração. É isso que você precisa fazer. 
 
 

• Essa mensagem responde a pergunta:  Em que  a decoração de seus espaços revelam o seu 
íntimo? 

• Aplicação para sua vida: Não é suficiente alterar apenas o exterior, mas ajustar a decoração 
interior de sua vida, seja mental, e espiritual. 

 
 
 
MENSAGEM PARA HOJE                                                                                                                                31 de Maio  

O QUE FAZ O ESPIRITO DE DEUS? 

                                            
69 Lucas 6:45 “O homem bom, do bom tesouro do seu coração tira o bem, e o homem mau, do mau tesouro do seu coração tira o mal, 

porque da abundância do seu coração fala a boca.“ Escrito por Lucas, um médico por volta de  59—75 dC mostra como Jesus estava 

em contato com as pessoas pobres, com os necessitados e com os que são desprezados pela sociedade. 
70 1 Timóteo 4:4-5 “Pois tudo o que Deus criou é bom, e, nada deve ser rejeitado, se puder ser recebido com ações de graças.  

Porquanto é santificado pela Palavra de Deus e pela oração.“ Esta carta orienta Timóteo,  jovem pastor e líder da igreja primitiva a 

respeito de adoração, o ministério e os relacionamentos dentro da igreja por volta de 63-64 d.C. 

C 
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Dia Mundial das Comunicações Sociais   

 Dia do Comissário de Bordo         

 Dia do Espírito Santo  

 Dia da Aeromoça 
 

esse tempo de grande procura 
espiritual  não há como ignorar o 
agente atuante da vida cristã: O 
Espirito Santo de Deus Pai. 

 
O Deus e Pai de Jesus Cristo, o Senhor, tem 
como o seu porta-voz o Espírito Santo, o 
Consolador.  Sim, o Espírito Santo.  Este não é 
um espírito   evoluído   de   muitas 

reencarnações   e nem   mesmo dos antepassados. O Espírito Santo não se manifesta nas encruzilhadas nem 
costuma psicografar receitas médicas ou versos de consolo.  Não se trata do espírito de algum morto, mas do 
Espírito que ressuscitou a Jesus dentre os mortos. Esse é o espirito que habita na vida daquele que anda com 
Deus pela fé de Cristo Jesus. Sem o Espirito Santo não há como alguém receber o testemunho de que é filho de 
Deus. É Ele quem testemunha adoção do pecador como herdeiro de Deus e coerdeiro com Cristo Jesus.71 
 
 O Espírito Santo tem por tarefa convencer o mundo do pecado contra Deus porque as pessoas rejeitam a Jesus; 
da justiça divina porque Cristo cumpriu a justiça de Deus por nós e em nós e hoje intercede pelo arrependido. 
O Espírito Santo convence do juízo, da condenação sobre todos esses espíritos malignos e os que se deixam 
dirigir por eles.72 
 
Como Jesus disse a seus discípulos: Ainda tenho muito que vos dizer, mas vós não o podeis suportar agora. Mas, 
quando vier aquele Espírito de verdade, ele vos guiará em toda a verdade; porque não falará de si mesmo, mas 
dirá tudo o que tiver ouvido, e vos anunciará o que há de vir. Ele me glorificará, porque há de receber do que é 
meu, e vo-lo há de anunciar.73   
 
Entendeu? O Espírito de Deus é reconhecido por confessar que Jesus Cristo, o ungido e unigênito filho de Deus, 
veio como ser humano. Esta é a marca do único e verdadeiro porta-voz de Deus. O Espirito Santo não exige 
culto a si. Ele glorifica a Cristo Jesus. Ele é o sinal de Sua presença. Somente o Espírito Santo de Deus pode tornar 
a Palavra de Deus prática e produtiva na sua vida para com Deus, aqui e agora. 
  

 

 

• Essa mensagem responde a pergunta: O que faz o Espirito Santo de Deus? 
• Aplicação para sua vida:  Você precisa encarar com maior seriedade essa atuação divina no seu 

íntimo. Ele é o próprio Deus em você. 
 
 
 
Temas para o mês 

 COMUNHÃO E COMUNIDADE 

 VÁ ATRÁS DO SEU SONHO 
 O OPRIMIDO NÃO PODE SER O OPRESSOR DO OPRESSOR, MAS O RESTAURADOR DAS RELAÇÕES HUMANIZADOS 

 NINGUEM LIBERTA-SE SÓZINHO 

                                            
71 Romanos 8:15  Carta do apóstolo Paulo aos cristãos na cidade de Roma por volta de 58 d.C.. descreve a vida no Espírito, que é dada 

pela fé aos que crêem em Cristo.  
72 João 16:7-11  Este evangelho escrito entre  80-90 dC  pelo apóstolo João no estilo  é reflexivo e cheio de imagens e figuras  

organiza sua mensagem enfocando sete sinais que apontam para Jesus como Filho de Deus.    
73 João 16:12-14 Ibidem                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 

N 

https://www.bibliaonline.com.br/acf/jo/16/12-14+
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 HOMENS SE LIBERTAM EM COMUNHÃO vivem na liberdade da comunhão. 

 O PROCESSO DE LIBERTAÇÃO NÃO SE TRATA DE MERO ATIVISMO não é meramente participar de todas as 
atividades eclesiásticas, litúrgicas, sociais 

 É NECESSÁRIA REFLEXÃO com ação PARA TRANSFORMAÇÃO do reino 

 O QUE É A OPRESSÃO? POLÍTICA OU ESPIRITUAL 

 Quem matou mais: Deus ou o Diabo? 

 E isto se verá nestas páginas, onde o contemplaremos de acordo com o retrato a nós legado pela 
história imparcial e não como o representam lendas gratuitas e suspeitas. Nada inventarei, aqui, pois a 
história, sendo a reprodução de realidades vividas e objetivas, não se forja assim de repente. 

 Prazeres do passado não se repetem. Ou somos surpreendidos por novos prazeres e alegrias ou 
encaramos a realidade de ajustar expectativa á oportunidade, á vida. 

 Processo de desumanização expressa-se pela luta pelo poder, ter mais, ser mais, em cada coração 
humano e não meramente na luta entre classes sociais. 

 

Quanto você está devendo? Sim, contas atrasadas, empréstimos vencidos e você sem dinheiro para pagar tudo 

isso. Então você corre o risco de ficar sem os serviços que precisa para trabalhar, para viver. Diversas razões 

levam você a esse ponto. O que lhe resta fazer? Reclamar da injustiça social? Revoltar-se contra Deus e todo 

mundo, sair com alguma bandeira política ou ideológica pode parecer bem inteligente. Certamente você precisa 

fazer alguma coisa para resolver o seu problema. Quem sabe você consiga uma carona no grupo que quer tirar 

de quem tem para atender suas necessidades. Será essa uma reação justa?  Tirar de quem tem. Então você 

precisa partir do pressuposto que quem tem é culpado, é responsável por você não ter. E quanto você precisa 

tirar dos outros para quitar suas dívidas?  Tudo o que eles tem, ou o suficiente para atender suas necessidades?  

Já ouvi muita gente dizer que é preciso tirar tudo, eles são  os culpados pela a pobreza da raça humana.  

 

A solução então é tirar dos outros. Assim que você conseguir isso você ficará bem. Eles não ficarão bem. O que 

farão? Virão atrás de você e de todos os que tem. E ai você tem a história desse nosso mundo. Uns tirando dos 

outros para custear a própria vida de modo mais fácil. 

 

Diante da falência humana em saldar a dívida criada pelo egocentrismo. Deus  entregou, deu o que tinha de 

precioso. Ele não deu o que Ele é. Ele deu um caminho para nos tornar participante de sua riqueza, de seu amor, 

de seu poder. Assim Ele pagou sua conta com Ele, com a vida, com  a justiça. E agora?  Você vai continuar 

lutando para tirar dos outros, ou vai começar a dividir o que tem, o que recebeu? Então você terá prazer e 

alegria no seu trabalho, no exercício de suas capacidades ao invés se invejar seja quem for. Você para de 

comparar-se com outros achando-se melhor ou pior. 

 

A injustiça é uma realidade dolorosa, é ou não é? Pessoas que trabalham mas não conseguiram ainda viver 

como sonham. Outros procuram apenas viver com o que tem. Comparando-as com outros elas vivem em grande 

carência. Outro dia vi como  um  presidente tinha torneiras de ouro em sua casa enquanto muitos do povo não 

tinha nem  agua encanada. 

 

Quem são os pobres? 

 Conhecer o bem e o mal 

 

 

. 
 
DOIS GRUPOSE E TRES ATITUDES 

Bora pra luta, gostaria mesmo de ficar com minha família mais infelizmente não posso. 

Deus guarda e me livra de todo mal Amém 

 

Equivocadamente estamos divididos em 2 grupos: 

 

Grupo 01: Querem continuar o isolamento 

 
Grupo 02: Querem voltar às atividades 

 

Vejamos as diferenças: 
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O grupo 01 tem muito medo do vírus, é compreensível. 

 

Mas, em sua maioria,  ainda tem recursos financeiros para se manter parado. 

 

Por isso, a "economia" fica em segundo plano. 

 

A quarentena é cômoda... tem tempo para refletir, ver filmes, descansar... e ainda há o trabalho home office... 
 

Acusa o grupo 2 de "só pensar em dinheiro”. 

 

Agora o grupo 02: 

 

Este também tem medo do vírus. 

 

Mas já está sendo atingido pela crise e está se preocupando cada dia mais. 

 

Muitos não tem recursos para comida, aluguel, remédios... o básico já está faltando... 

 
Sabem que seus empregos, casas, negócios, tudo está em risco iminente. 

 

Por isso, preferem enfrentar o risco do vírus, com os devidos cuidados de higiene e voltar ao trabalho. 

 

Acusam o grupo 01 de exagerar no pânico e serem torcedores do vírus. 

 

Esse é o problema: 

 

São interesses e dores completamente diferentes. 

 

Como vi num texto: 

 
"Não estamos todos no mesmo barco, estamos todos na tempestade, mas em barcos diferentes." 

 

Uns estão em iates, outros em botes, outros em canoas que já estão afundando. 

 

... é difícil de entender? 

 

Por isso, vamos ter empatia pela dor do outro e nos respeitar mais. 

 

É fácil falar fique em casa qdo sua situação financeira é  diferente da pessoa que precisa sair para trabalhar. 

 

 

 


